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LA BRÈCHE ENTRE 
LES TROMPETTES ET LES COUPES 

 PARTIE 1 
 
 

TRINIDAD 
DIMANCHE 13 AOÛT, 1989 

 
FRÈRE VIN A. DAYAL 

 
 

[Cantique #537, Les Chansons Qui Vivent –N.D.É.] 

...heure même 
Saint-Esprit, nous T’accueillons  
1 Oh, encore une fois. Chaque tête inclinée, chaque œil 

fermé.   
Bienvenue, bienvenue, bienvenue, 
Saint-Esprit, nous T’accueillons ; 
Viens en puissance à cette heure même, 
Saint-Esprit nous T’accueillons. 
2 Amen. Inclinons nos têtes et fermons nos yeux, en 

comptant sur Lui dans la prière. Si vous avez un besoin 
spécial dans votre cœur aujourd'hui, alors que nous 

nous tenons dans Sa Présence et que vous voulez qu'on 
se souvienne de vous, nous voulons vous inviter à 
compter sur Lui ce matin, sachant que nous avons une 

opportunité si bénie de venir dans Sa Présence pour 
faire connaître nos requêtes avec joie. Il a promis que 

lorsque nous serons debout faisant notre prière, ce que 
nous demandons au Père, Il nous le donnera en Son 
Nom. Je crois que Sa Parole est vraie. Il ne nous a 

jamais, jamais fait défaut. Et je voudrais vous 
encourager à croire, à placer votre foi dans Sa promesse 
Divine, sachant qu'Il est plus que capable de faire 

infiniment au-delà de tout ce que nous pouvons 
demander.   

3 Nous L'avons accueilli au milieu de nous. Il vient 
toujours là où Il est accueilli. Et maintenant que nous 
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nous tenons dans Sa Présence, la Bible dit que sans la 
foi il est impossible de Lui être agréable. Entrons dans 

ce super-sens ; et avec cette grande foi qu'Il nous a 
donnée pour Le croire, plaçons cette foi dans Sa Parole 

et regardons-Le l'accomplir au milieu de nous 
aujourd'hui. Béni soit Son merveilleux Nom. Merci, 
Jésus.    

4 Nous avons quelques requêtes dont nous voulons 
nous souvenir également. Le frère Steve Sandy—Keith 
Sandy demande la prière pour ses trois fils et sa fille qui 

souffrent d'un rhume et de fièvre.   
5 Oh Dieu, comme nous sommes reconnaissants ce 

matin qu'il y ait un endroit où nous pouvons venir et 
Seigneur, nous pouvons juste mettre les soucis de ce 
monde de côté et par ce don de la foi que Tu nous as 

donné et la provision que Tu as faite, nous pouvons 
venir directement dans Ta Divine Présence, dans la 

Présence du Dieu Vivant.   
6 Nous Te remercions de tenir toutes Tes promesses, 
Père, et nous savons que Tu es ici parmi nous. Nous 

levons les yeux vers Toi. Nous savons que le secours 
nous vient de Toi Seigneur, car nous savons qu'en 
nous-mêmes nous ne pouvons rien faire. Nous avons vu 

Ta grande main travailler parmi nous. Seigneur, sur ce 
grand voyage que nous avons parcouru, nous avons vu 

beaucoup de choses se produire qui nous ont amenés à 
Te croire et à Te faire confiance.    
7 Alors que nous nous tenons ici en Ta Présence 

aujourd'hui, il n'y a aucun doute qu'il y en a beaucoup, 
Seigneur, qui ont un désir dans leur cœur de voir Ta 
Parole se manifester dans leur vie. Ce grand Appel 

auquel Tu nous as appelés, Seigneur ; cette grande 
œuvre que Tu accomplis au milieu de nous, Seigneur, 

cela nous a poussé à désirer dans nos cœurs de voir 
tout ce que Tu as dit être manifesté. Si souvent, 
Seigneur, nous voyons les circonstances nous 

confronter et Seigneur, nous cherchons à voir cette 
Parole opérer. Nous prions aujourd'hui Seigneur, alors 
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que nous nous sommes rassemblés dans Ta Présence 
et que nous avons des besoins au milieu de nous, nous 

puissions voir cette Parole opérer. Nous venons en 
croyant, Père.   

8 Nous prions pour cette requête du frère Keith Sandy. 
C'est une requête qui est si simple, Seigneur ; quelque 
chose de si petit, il suffirait de la foi dans le cœur de 

Ton peuple pour parler et voir ces conditions se retirer.    
9 Je ne sais pas Père, mais peut-être y a-t-il des besoins 
encore plus grands dans le cœur de Ton peuple. Ce n'est 

pas écrit ce matin, mais alors qu'ils se tiennent dans Ta 
Présence, alors que je les invite Seigneur, à garder leurs 

requêtes dans leurs cœurs et à compter sur Toi, que 
Ton Saint Esprit, Seigneur, s'approche. Puisse-t-Il 
inspirer la foi dans les cœurs de Tes enfants, tous ceux 

qui se tiennent ici en croyant ! 
10 Même, Dieu bien-aimé, en tant qu'église, nous avons 

de nombreux besoins. Seigneur, nous pensons au petit 
projet que nous avons Père - en attendant que Tu 
pourvois à nos besoins pour acquérir le terrain et même 

construire ces deux bâtiments en ces temps de grande 
tension économique Seigneur, mais nous savons que Tu 
es Jehova Jiré. Nous savons que Tu es plus que capable 

de faire un chemin pour Ton peuple. D'après ce que 
nous avons vu, nous croyons que Tu inspires déjà la foi 

dans leurs cœurs pour qu'ils acceptent le défi et aillent 
de l'avant. Les rapports qui nous sont parvenus, 
Seigneur, nous nous sentons si encouragés à voir que 

la foi qui a été prêchée dans le cœur des gens est en 
train d'opérer. C'est un grand encouragement, 
Seigneur. Et quand nous voyons cette qualité de foi, 

cette foi en tant que substance, Seigneur, en des temps 
comme ceux-ci, Seigneur, nous nous souvenons de Ton 

Prophète marchant là-bas, cherchant ce grizzly dans 
cette herbe haute de quatre pouces, mais il avait la 
Parole du Seigneur inspirée pour lui.    

11 Alors, Dieu bien-aimé, avec ce genre de foi, nous 
savons qu'un simple besoin comme celui-ci, ce matin, 
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cette requête écrite, il n'y a rien, Seigneur, qui puisse 
résister à cette foi. Au Nom de Jésus-Christ, Seigneur, 

nous prononçons simplement Ta Parole à ces 
conditions dans la vie de ces enfants. Le rhume et la 

fièvre, puissent-ils les quitter au Nom de Jésus-Christ, 
comme l'Eglise du Dieu Vivant les réprimande et leur 
ordonne de partir.   

12 Et Père, je prie pour que, quel que soit le besoin qui 
se trouve dans le cœur de Tes enfants, qu'il s'agisse 
d'un besoin financier, d'un besoin domestique, d'un 

besoin spirituel, quel qu'il soit, au Nom de Jésus-Christ, 
que la Parole de Dieu leur soit tellement inspirée, 

Seigneur, qu'eux aussi, Père, puissent posséder la porte 
qui se trouvent devant eux et aller vers la victoire que 
Tu leur as donnée par le Sang de Jésus-Christ. Accorde-

le, Dieu bien-aimé, aujourd'hui. 
13 Et Seigneur Dieu, que le Saint-Esprit Seigneur Dieu, 

à travers la Parole prêchée aujourd'hui, Seigneur, 
inspire tellement les cœurs de Tes enfants Seigneur, 
Seigneur Dieu, que cette Assemblée soit élevée dans un 

domaine de foi plus élevé. Et tout ce que nous croyons 
et attendons que Tu fasses pour nous, oh Dieu, à 
travers la Parole, nous verrons une telle foi créée dans 

nos cœurs pour aller de l'avant et recevoir chaque 
promesse. Nous Te croyons, Seigneur. Tu nous as 

placés dans une position qui met nos cœurs au défi, 
Seigneur, d'exercer et de croire et d'aller de l'avant et de 
voir Ton Saint-Esprit accomplir ces choses. Seigneur, 

nous acceptons ce défi aujourd'hui et nous allons de 
l'avant au Nom de Jésus-Christ.   
14 Bénis Tes enfants, Seigneur. Bénis chacun de ceux 

qui sont rassemblés dans notre enceinte. Que Tu 
reçoives honneur et gloire ! Nous remettons maintenant 

ce service entre Tes mains, en demandant Ton 
leadership et Ta direction Divine. Nous Te remercions 
pour Ta bonté et Ta miséricorde. Nous Te remercions, 

Dieu bien-aimé, pour l'épreuve de notre foi.  Nous Te 
remercions Seigneur Dieu, parce que nous savons que 
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Seigneur, Tu éprouves Ta Parole qui est en nous. C'est 
pour nous aider et pour que nous puissions voir et avoir 

confiance en ce que Tu as fait pour nous. Béni soit Ton 
merveilleux Nom. Fais Ton chemin, Seigneur.   

15 S'il y a des étrangers ou des visiteurs parmi nous 
aujourd'hui, je prie, Dieu bien-aimé, que Ton Saint-
Esprit leur parle. Seigneur Dieu, que Ta Présence soit si 

proche d'eux. Puisses-Tu leur faire voir l'Heure dans 
laquelle nous vivons ; l'Heure avancée et la disposition 
que Tu as prise pour qu'ils puissent échapper au grand 

jugement qui se déplace sur la surface de la terre. Oh 
Dieu, puisses-Tu leur donner un cœur pour le recevoir, 

Seigneur. Puisses-Tu leur donner un cœur, Seigneur, 
pour recevoir cette grâce et marcher dedans. Accorde-
le, Seigneur.     

16 Qu'ils ne s'en aillent pas confus ou désobéissants, 
mais que l'Esprit du Dieu Vivant traite avec eux 

aujourd’hui de telle manière, que Seigneur Dieu, ils 
saisissent aux cornes de l'autel, et qu'ils crient pour la 
miséricorde ; et oh Dieu, qu'ils désirent tellement être 

Chrétien et abandonner leurs vies à la grâce que Tu 
nous as fournie en cette Heure. Nous demandons ces 
choses au Nom précieux de Jésus et pour Ton amour, 

amen et amen.   
17 Amen. Ce matin, lisons en nos Bibles dans le Livre 

de l'Apocalypse, chapitre 12.    
18 Nous avons une note de louange ici. Frère Barneveld 
aimerait remercier le Seigneur de lui avoir fourni un 

véhicule et il aimerait qu'il soit dédié. Nous prions et 
demandons la bénédiction de Dieu sur le véhicule après 
avoir lu l'Écriture.    

19 Apocalypse 12 - c'est un petit espace de temps ici 
entre la fin des Trompettes et la Venue du Seigneur.  Et 

elle revient en arrière, comme elle l'a fait tant de fois 
dans les Écritures auparavant ; Elle donne une 
révélation de Satan à l'époque où il était au Ciel. 

Plusieurs fois nous voyons cela dans la Bible - dans le 
Livre d'Ésaïe, chapitre 14 et aussi dans Apocalypse 6 et 
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Apocalypse 9 ; mais ici l'Esprit voit que c'est très 
important et donne la révélation une fois de plus et la 

place juste ici à la fin de ces Sept Trompettes. 
Apocalypse 12, verset 1 : 

1 Un grand signe parut dans le ciel: une 
femme enveloppée du soleil, la lune sous ses 
pieds, et une couronne de douze étoiles sur 
sa tête. 
2 Elle était enceinte, et elle criait, étant en 
travail et dans les douleurs de 
l'enfantement. 
3 Un autre signe parut encore dans le ciel; et 

voici, c'était un grand dragon rouge, ayant 
sept têtes et dix cornes, et sur ses têtes sept 
diadèmes. 
4 Sa queue entraînait le tiers des étoiles du 
ciel, et les jetait sur la terre. Le dragon se tint 
devant la femme qui allait enfanter, afin de 
dévorer son enfant, lorsqu'elle aurait 
enfanté.  
5 Elle enfanta un fils, qui doit paître toutes 
les nations avec une verge de fer. Et son 
enfant fut enlevé vers Dieu et vers son trône.  
6 And la femme s'enfuit dans le désert, où 
elle avait un lieu préparé par Dieu, afin 
qu'elle y fût nourrie pendant mille deux cent 
soixante jours. 
7 Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses 
anges combattirent contre le dragon. Et le 
dragon et ses anges combattirent. 
8 mais ils ne furent pas les plus forts, et leur 

place ne fut plus trouvée dans le ciel. 
9 Et il fut précipité, le grand dragon, le 
serpent ancien, appelé le diable et Satan, 
celui qui séduit toute la terre, il fut précipité 
sur la terre, et ses anges furent précipités 
avec lui.  
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10 Et j'entendis dans le ciel une voix forte qui 
disait: Maintenant le salut est arrivé, et la 
puissance, et le règne de notre Dieu, et 
l'autorité de son Christ; car il a été précipité, 
l'accusateur de nos frères, celui qui les 
accusait devant notre Dieu jour et nuit.  
11 Ils l'ont vaincu à cause du sang de 
l'agneau et à cause de la parole de leur 
témoignage, et ils n'ont pas aimé leur vie 
jusqu'à craindre la mort. 
12 C'est pourquoi réjouissez-vous, cieux, et 
vous qui habitez dans les cieux. Malheur à 

la terre et à la mer! car le diable est 
descendu vers vous, animé d'une grande 
colère, sachant qu'il a peu de temps.  

20 Prions encore une fois. Dieu Tout-Puissant, 
comment nous prions pour la révélation Divine de Ta 

Parole aujourd'hui, sachant que nous sommes arrivés à 
la fin de l'Âge et que c'est une grande Heure sombre, 
Seigneur, dans laquelle nous vivons ; une telle ténèbres 

sur la terre et sur les peuples.     
21 Seigneur, nous voyons le monde entier être séduit, 
mais Tu as dit : « S'il était possible, même les élus 

seraient séduits. » Mais nous Te remercions pour le 
mystère du Septième Sceau qui est venu. La Lumière 

est venue pour nous montrer où nous allons, pour nous 
appeler à sortir de ces ténèbres, Seigneur, et à marcher 
dans cette merveilleuse Lumière. 

22 Et Seigneur, nous pensons à ce qui s'est passé au 
temps de l'Égypte quand les ténèbres étaient sur la terre 
et sur le peuple, mais il y avait de la lumière dans les 

lieux où habitaient les enfants d'Israël parce qu'un 
prophète était venu dans le pays, et parce que Seigneur 

Dieu, un message avait été transmis. Et Seigneur, ils 
étaient enlevés sous ce message ; ils habitaient dans 
cette lumière et ils se préparaient à quitter l'Égypte pour 

aller dans un autre pays. La mort déferlait à travers le 
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pays, Seigneur. Quelle époque c'était. Ici, nous voyons 
que cela se répète.    

23 Et Dieu bien-aimé, alors que nous vivons en cette 
Heure, combien de fois Seigneur, nous ne réalisons pas 

Seigneur, l'Heure avancée, et nous allons de l'avant et 
oublions ces choses qui se produisent. Et Seigneur 
Dieu, nous nous retrouvons Seigneur, à dériver vers les 

ténèbres et à être pris au piège par les choses de 
l'ennemi et nous ne réalisons pas la gravité et l'Heure 
avancée. Ne nous laissons pas enivrer comme ceux de 

la nuit mais marchons Seigneur, dans la Lumière 
comme les enfants du jour. 

24 Et je prie Dieu bien-aimé, aujourd'hui, que Tu nous 
imprimés une telle conviction par Ta Parole, que 
Seigneur Dieu, cela nous amènerait à préparer nos 

lampes Seigneur, et à être remplis d'Huile. Oh Dieu, 
puisses-Tu être si gracieux envers nous alors que nous 

prions sincèrement et demandons ces choses ce matin.      
25 Et Seigneur, notre frère Bart, ce véhicule avec lequel 
Tu l'as béni, il a demandé qu'il soit dédié à Ton service. 

Nous prions et demandons Tes Divines bénédictions sur 
lui, sachant, oh Dieu, combien de temps il a attendu 
que Tu le lui fournisses, Seigneur, et Tu l'as fait en cette 

Heure. Nous prions simplement, Dieu bien-aimé, que 
Tu le bénisses dans l'utilisation de ce véhicule pour Ta 

gloire, et que Tu bénisses son utilisation et que Tu le 
bénisses alors qu'il l'utilise.  Et Seigneur Dieu, que 
grâce à cela, il puisse voir l'action de Ton Saint-Esprit 

l'attirer encore plus près de Toi, même pour T'apprécier 
et T'aimer - en reconnaissant Ta Divine providence dans 
sa vie. Accorde ces choses, nous Te prions, et nous 

demandons cette dédicace de ce véhicule au Nom 
précieux et Tout-Puissant de notre Seigneur Jésus-

Christ. Et maintenant, parle-nous expressément, 
Seigneur, alors que nous attendons de Toi, au Nom de 
Jésus, nous prions, amen. 

26 Que Dieu vous bénisse. Vous pouvez vous asseoir.  
Amen. Nous souhaitons la bienvenue à tous dans la 
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Maison de Dieu ce matin. Nous apprécions 
certainement tous ceux qui sont ici. Et je pensais que 

j'allais jouer une bande. Et j'ai juste attendu la nuit 
dernière devant le Seigneur et juste… Eh bien, vendredi 

soir, j'ai prié un peu et hier soir, alors que j'attendais 
devant le Seigneur, je me suis senti conduit à parler 
parce que je pouvais saisir certaines choses dans 

l'Esprit qui se déplaçait et j'ai senti, vous savez, dans 
mon cœur qu'il fallait suivre la Direction du Saint-
Esprit et aller par la foi, sachant que c'est ainsi que la 

Parole vient souvent ; nous devons marcher par la foi, 
marcher dans la Lumière et regarder ce qui se passe. Et 

je me tiens ici par la foi, en faisant confiance à Sa grâce 
et, vous savez, en attendant que Sa Parole se déploie 
davantage.   

27 Mais j'aimerais vous parler de certaines choses qui 
se sont produites, de la Parole qui a été annoncée et de 

la manière dont Dieu s'est comporté avec nous dans 
l'Assemblée. Parce que de temps à autre, nous arrivons 
à ces carrefours où nous avons besoin de revoir un peu 

certaines choses afin de mieux comprendre notre 
position actuelle dans la Parole, et nous pouvons saisir 
l'inspiration du Saint-Esprit et ne pas avoir nos esprits 

qui dérivent, et nos âmes influencées par tant de choses 
qui nous entraînent dans de nombreuses directions 

différentes.  
28 Mais nous voulons marcher dans la direction où le 
Saint-Esprit nous emmène, en sachant que nous 

sommes sous la direction du Saint-Esprit, parce que 
nous pouvons voir la continuité de Son action avec nous 
et la continuité dans laquelle Sa Parole se déploie pour 

nous. Car Dieu travaille dans la continuité.  Amen ? Et 
Sa Parole et Ses œuvres se déploient toujours dans la 

continuité et c'est là que nous pouvons voir la Direction 
de Son Saint-Esprit parce que nous savons qu'Il nous 
amène à la pleine stature d'un homme parfait. Amen.   

29 Il est le Chef et le Consommateur de notre foi, et à 
partir de cette semence-Parole transformée en cette 
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image de la Parole, c'est une œuvre continue jusqu'à ce 
que nous devenions l'image même de Jésus-Christ.  Et 

ensuite, de la justice de Dieu révélée par la foi et pour 
la foi, Sa Parole se déployant, c'est aussi une œuvre 

continue. Ainsi, lorsque nous nous nourrissons de la 
Parole, nous sommes formés à l'image de la Parole. 
Ainsi, quelle que soit la manière dont nous la prenons 

et dont nous la regardons, nous verrons toujours la 
main de Dieu dans nos vies. Et c'est ce qui nous donne 
la foi, lorsque nous pouvons voir le Saint-Esprit à 

l'œuvre.   
30 Et de temps à autre, nous essayons de nous arrêter 

et de faire une pause pour essayer de voir comment 
Dieu s'est occupé de nous. Et c'est ce que je faisais, je 
crois, dans quelques services. Je me souviens que 

depuis le début de l'année, je me suis arrêté, j'ai fait des 
allers-retours et j'ai revu certaines choses parce que, 

vous savez, quand on commence à prêcher, il faut 
parfois des mois pour transmettre l'inspiration que vous 
avez dans le cœur. Parfois, Dieu vous montre certaines 

choses qui doivent être faites, puis Il vous donne les 
messages à prêcher pour accomplir ces choses. 
31 Et vous trouvez que nous prêchons seize ou dix-sept 

messages dans une série, et nous continuons ainsi 
jusqu'à ce que nous puissions transmettre de nos 

cœurs ce que nous croyons que Dieu a imprimé en 
nous. Et nous avons fait cela des allers-retours et 
quand nous arrivons à un carrefour comme celui-ci, il 

est nécessaire de nous arrêter parce que parfois, des 
choses se produisent entre les deux et nous devons 
juste entrer dans ces choses et peut-être que des choses 

arrivent dans l'Église parce que nous n'avons pas 
toujours l'occasion de nous asseoir et d'écouter la 

Parole mais parfois les choses se produisent au présent 
aussi. Alors, il y a des choses qui surgissent dans la 
congrégation et il faut s’occuper de ces choses et le 

Saint-Esprit entre dans ces choses et ensuite il s’agit de 
garder l'esprit des gens exactement là où nous allons.    
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32 C'est pourquoi il est si important pour nous de rester 
sous la direction du Saint-Esprit, de rester en 

communion avec la Parole et... Je ne sais pas comment 
vous y parvenez, mais je sais que c'est une bataille, et 

ceux qui y parviennent sont ceux qui vainquent. Parce 
que c'est là que se trouve la victoire - lorsque vous ne 
vous perdez pas en vous demandant : « Où suis-je ? Que 

fait Dieu dans ma vie ? » . Et que vous vous demandez : 
« Que se passe-t-il maintenant ? On dirait que mon 
esprit est juste... » - vous perdez votre cap.    

33 Mais ceux qui savent où ils vont et qui voient le 
Saint-Esprit dans la Parole s'occuper d'eux et qui 

passent d'une étape à l'autre, ceux-là, par la grâce de 
Dieu, qui ont été capables de garder leur esprit clair, 
vous savez, loin de toutes les batailles et de tous les 

troubles qui font rage, pour suivre ce que l'Esprit fait, 
parce que, sûrement, chaque fois que nous courons 

dans une petite ruelle ou chaque fois que nous avons 
un black-out, Dieu n'est pas, peut-être, parti ou n’est 
pas dans cet état d'esprit avec nous. C'est notre état 

d'esprit.  
34 Nous sortons de l'inspiration du Saint-Esprit, nous 
avons un black-out spirituel ; nous dérivons dans 

quelque chose ici ; vous perdez votre sang-froid ici, vous 
vous précipite dans quelque chose ici, vous commencez 

à vous inquiéter, vous avez un black-out, vous ne priez 
pas. L'Esprit imprime en vous à prier, à lire la Parole, 
vous devez étudier la Parole ; vous devez prier. Puis vous 

êtes devant le Seigneur en train de prier et les choses 
commencent à surgir du subconscient. L'Esprit 
commence à traiter avec vous effectivement ; vous 

commencez à voir la conduite de Dieu : « Lis ce message 
; lis ce message ici ; écoutes cette bande. » Et alors, vous 

voyez clairement ce que Dieu est en train de faire et 
d'imprimer sur vous.   
35 Vous savez, parfois, vous vous retrouvez juste dans 

un endroit où il y a une petite giclée ici, une petite giclée 
là, une petite giclée ici mais tout cela n'a pas de sens. 
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Cela n'a pas de signification profonde parce que vous ne 
voyez rien de concret. Mais il y a des moments, juste là, 

où vous voyez un Leadership effectif parce que tout 
commence à se mettre en place. Avez-vous ces 

moments-là ? J'espère que oui. Amen, parce qu'il est 
difficile de vraiment prêcher la Parole.   
36 Je crois que lorsque Moïse est sorti d'Égypte et qu'il 

suivait la Colonne de Feu, je crois qu'il pouvait voir où 
Dieu l'emmenait. Je crois que, par la foi, Moïse a 
souvent dû se tenir debout et faire confiance à Dieu 

parce qu'il ne savait pas lui-même ce que Dieu faisait.  
Je crois qu'à plusieurs reprises, lorsque le peuple a 

commencé à se plaindre pour avoir de l'eau, et que l'eau 
était amère, Moïse a pensé que c'était l'eau qu’ils 
auraient à boire et, vous savez, il ne savait pas quoi 

faire.    
37 Et puis Dieu a dit : « Prends cet arbre, jette-le dans 

cette eau, rends l'eau douce. » Alors lui-même a pu 
comprendre : « Oh, Dieu a peut-être fait ça pour tester 
l'attitude des gens. » Il a donc vu l'attitude des gens et 

Dieu lui a dit : « Vois-tu quel genre de personnes ils sont 
? Tu vois, certaines choses sont dans le peuple.  Ils 
regardent toujours vers l'Égypte. Il faut que ces choses 

sortent d'eux. »   
38 Vous voyez ? Puis Moïse s'est retourné et a dit : « 

Souvenez-vous de ce que Dieu a fait en Égypte ? » Il a 
commencé à leur prêcher maintenant. « Souvenez-vous, 
vous avez vu la Main de Dieu, alors pourquoi vous 

plaignez-vous ? Pourquoi faites-vous ça ? » Et il a dû 
rappeler ces événements pour oindre leur foi - ce que 
Dieu a fait là-bas, en leur faisant savoir que c'était la 

même Colonne de Feu. Parce que la Colonne de Feu qui 
est venue et a dit : « Moïse, parle pour que les mouches 

puissent venir » était la même Colonne de Feu qu'il 
voyait suspendue là dans la nuit. Et il ne pouvait pas 
dire pourquoi cette Colonne de Feu n’a pas parlé et 

appelé la chair à venir, mais il savait pourtant que cette 
Colonne de Feu disait : « Parle et appelle les grenouilles 
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à venir » . Il savait que c'était la même Colonne de Feu, 
mais il ne pouvait pas forcer le Colonne de Feu à le faire. 

Et il n'avait pas la foi pour demander à Dieu de 
satisfaire un désir charnel.  

39 Frère Branham a dit : « Ces hommes ont dit : « Frère 
Branham, dis-nous où se trouve le puits de pétrole ? » 
». Il a dit : « Je n'ai pas du tout la foi pour demander cela 

à Dieu. » Il a dit : « Le don de Dieu n'est pas pour le 
commerce. » Il a dit : « Si je sentais que j'en ai besoin et 
que je Lui demandais, Il me donnerait. Mais je ne peux 

pas dire : « Dieu, nous avons besoin d'argent et dis-moi 
où se trouve le puits de pétrole » et ensuite creuser le 

puits de pétrole. Dieu n'a pas envoyé la Colonne de Feu 
pour aller chercher des puits de pétrole. » Comprenez-
vous ce que je dis ? La Colonne de Feu est venue pour 

nous conduire à la promesse.     
40 Mais vous voyez, les gens là-bas - autrement dit, s'ils 

voyaient - quand ils voyaient la Colonne de Feu, quand 
ils avaient vu ce qui s'était passé en Égypte, quand ils 
avaient vu qu’ils traversaient la Mer Rouge, ils étaient 

censés suivre quelque chose. Mais parce qu'ils ne Le 
suivaient pas et qu'ils étaient secoués et tombaient ici-
bas, vous savez, dans toutes ces petites choses, vous 

savez, qui voulaient de la chair, qui voulaient de l'eau, 
qui voulaient ceci, vous savez, qui se battaient entre 

eux, alors ils ne pouvaient suivre aucune continuité.   
41 Puis, lorsque Jésus est venu dans le second exode 
avec eux, la même chose se passait. Parce qu'ici Jean 

était venu ; ici le ministère avait commencé ; ici il allait 
de l'avant en attirant leur attention par des signes et 
que dans tout cela, quelque chose se passait. Et ils ne 

savaient même pas qui était Jean, car ils sont revenus 
et ont dit après coup : « Seigneur, pourquoi les Scribes 

ont-ils dit qu'Élie doit venir premièrement ? » Parce 
qu'ils n'écoutaient pas assez attentivement ; ils ne 
suivaient pas, sinon ils auraient reconnu ce qui se 

passait. 
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42 Lorsqu'Il s'est mis à prêcher et à réprimander le 
peuple en disant : « Si vous ne mangez la Chair du Fils 

de l'Homme, et si vous ne buvez Son Sang, vous n'avez 
point la vie en vous-mêmes » , ils auraient compris 

qu'un autre virage était pris. Mais ils marchaient : « Qui 
sera le plus grand ? Qu'allons-nous manger demain ? 
Qu'allons-nous porter ? » Et Il a dit : « Qu'est-ce qui vous 

arrive ? Vous vous laissez emporter ici dans « manger » 
et « porter » et toutes ces choses, et c'est pourquoi vous 
ne savez pas que Jean est venu ; et c'est pourquoi vous 

ne saviez pas qu'un coin était tourné ; c'est pourquoi 
vous ne savez pas que tous ces signes et toutes ces 

choses qui se produisent signifient que nous sommes à 
une certaine jonction. » Est-ce que vous me comprenez 
?   

43 Bien sûr ! Ils ne suivaient pas. Ils suivaient la chair.  
En d'autres termes, s'ils faisaient un service sous un 

arbre dans le désert, ils étaient là. S'ils faisaient un 
service sur la place du marché à Jérusalem, ils étaient 
là. S'ils faisaient un service dans la maison de 

quelqu'un, ils étaient là. Mais ils ne suivaient pas la 
Parole.   
44 Il ne s'agit pas seulement de venir chaque fois que 

nous nous réunissons ou d'aller d'un lieu géographique 
à un autre, mais il y a un domaine plus profond que 

cela - il y a un suivi de la Parole. Parce que le Saint-
Esprit vient nous conduire et nous guider dans toute la 
Vérité. Amen ? Et c'est ce que nous voulons suivre. [Frère 

Vin parle aux techniciens audio. -N.D.É.] Y a-t-il un problème ici ? 
45 Alors remarquez, quand nous regardons et que nous 
voyons cela, alors nous réalisons que... [Frère Vin parle au 

technicien audio. -N.D.É.] Voulez-vous attendre jusqu'à ce qu'ils 
aient fini de le réparer ? Est-ce que c'est plus important 

que cela ? Amen. Maintenant vous voyez que nous 
parlons de suivre la Parole et cela se voit ; vous avez 
commencé à suivre le micro. Vous voyez ? C'est ainsi. 

Regardez juste ici ; juste pendant que je parle de cela, 
pourtant tout le monde écoutait : « Ouais, ouais, ouais, 
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» et puis a commencé à suivre cela. Cela montre à quel 
point l'esprit des gens peut facilement être distrait. Cela 

montre à quel point il est facile de briser le canal. C'est 
précisément de cela que je parle et que j'essaie de vous 

montrer « la suite » dont nous parlons, parce que le 
Saint-Esprit est venu pour vous conduire et vous guider 
dans toute la Vérité et la Vérité est le Chemin. Ceci est 

la Vérité. Les Sept Voix ont révélé la Vérité, et cette 
Vérité révèle un chemin de revenir dans la Vie de Dieu 
Lui-même ; dans cette perfection. Comprenez-vous ce 

que je dis ? 
46 C'est donc quelque chose qui se produit et que nous 

suivons—nous marchons dedans et, en marchant 
dedans, nous réalisons que c'est l'Heure où nous 
devons maintenir cela. Perdre cela, c’est briser votre 

canal. Perdre cela, c'est perdre son inspiration. Et il est 
très important que vous sachiez comment y rester.    

47 C'est pourquoi, de temps en temps, nous nous 
arrêtons et je passe en revue certaines choses et j’essaie 
de les saisir, pour vous faire savoir : « Oui, oui ! Ce ne 

sont pas tous ces sujets que nous traitons, c'est ce que 
l'Esprit fait. » Oh oui, nous prêchons sur ce sujet, nous 
prêchons sur ce sujet, nous prêchons sur ce sujet, et 

vous apprenez cette nouvelle chose et vous n'avez 
jamais compris cette Écriture et vous apprenez cette 

Écriture ici, et vous comprenez ceci ici maintenant ; et 
nous avons eu cette expérience dans l'église, et nous 
avons eu cette situation à laquelle nous sommes 

confrontés et alors le Saint-Esprit dit : « Faites une 
exigence » . Il a dit : « Faites ceci. » Mais tout cela n'est 
que le déploiement de quelque chose que Dieu nous 

amène à faire et c'est ce dans quoi nous essayons de 
marcher par la grâce de Dieu. Amen ?   

48 Et si nous pouvions marcher dans cela, alors nous 
allions trouver que nous aurions la victoire parce que 
lorsque vous êtes confrontés à une situation, vous 

trouverez que le Saint-Esprit, juste là, vous aura oint de 
la Parole et ensuite vous allez voir ce qui se passe.  Vous 
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voyez, parce que la Parole—le Message est venu pour la 
préparation.  Il vous emmène quelque part dans un 

voyage.  Et la Parole déroule le Chemin et la promesse 
vers lesquels Il nous emmène.  Et tandis que nous y 

marchons, nous voyons comment Il nous amène à 
entrer dans ces choses, par la grâce de Dieu.  
49 Maintenant, ce matin, je prends pour un petit titre : 
« LA BRÈCHE ENTRE LES TROMPETTES ET LES 
COUPES » parce que comme je l'ai dit, j'y entre par la 
foi.  Et vous savez, je sais ce que sont les Sept Coupes.  

Je l'ai vu.  J'ai prêché sur ça avant en 1984.  Et à 
l'époque, il s'agissait plus de prouver que ces Sept 

Coupes n'étaient pas le ministère de Moïse et d'Élie.  Car 
l'un de ces Sept Anges qui avaient les Sept Coupes, était 
celui qui a révélé le Livre à Jean.  Est-ce vrai ?  Nous 

avons donc passé ces choses et nous avons prouvé ces 
choses là.   

50 Mais ensuite quand nous sommes venus et nous 
avons pris ces Sept Trompettes et le Saint-Esprit a 
révélé ces Sept Trompettes d'une manière si 

approfondie.  Et de la Genèse tout au long du chemin 
jusqu'à l'Apocalypse, je l'ai prêché sous tous les angles. 
Nous avons passé presque toute l'année dernière, en 

1988, depuis que c'était révélé en janvier tout au long, 
jusqu'à la fin.  Même débordant en cette année, nous 

avons prêché ses Sept Trompettes, et ainsi nous avons 
publié quatre de ces messages sous forme de livre pour 
l'Assemblée ici.  Et puis nous en avons publié un autre 

récemment sur Les Deux Edens [1987-0514 –N.D.É.] et 
ensuite nous avons publié un tract ; toutes ces choses 

à cause du volume de l'inspiration que Dieu a donné 
sur ces choses.  
51 Et je me souviens lorsque je suis parti et que je suis 

allé à Singapour, en Nouvelle-Zélande et à Singapour, 
nous sommes allés là-bas à la fin de l'année dernière en 
décembre pour avoir des réunions avec les frères là-bas.  

Et, vous savez, pendant que nous étions là-bas, j'ai 
laissé quelques bandes de 1984 à jouer : Les Sept Anges 
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Avec Les Sept Coupes [1984-1003 –N.D.É.], La Grande Cuve 
De La Colère De Dieu [1984-1002 –N.D.É.], Un Grand 

Tremblement De Terre Et Une Forte Grêle [1984-0921 –

N.D.É.], tous ces messages sur les Sept Coupes parce que 

j'attendais que maintenant que les Sept Trompettes 
étaient si clairement révélées, nous allions revenir et 
prendre ces Sept Coupes et les révéler une par une et 

apporter la révélation des Sept Coupes tout comme 
nous l'avons apporté avec les Sept Trompettes.  

52 Mais depuis que je suis revenu, vous savez, j'ai 
prêché sur Les Quatre Étapes de La Restauration et 

différentes choses arrivant jusqu'à ce moment 
maintenant, et j'ai commencé à voir que quelque chose 
commençait à bouger.  Et comme j'ai commencé à voir 

que quelque chose commençait à bouger, j'ai juste senti 
qu’avec le temps, il faudra juste entrer directement là-
dedans et l'attraper parce que lorsque je présentais ces 

Trois Champs De Bataille récemment, je disait 
continuellement pendant que je parlais, encore et 

encore, j’ai dit : « Si vous avez de la perspicacité, vous 
pouviez voir que toutes ces Sept Coupes étaient révélées 
parce que la bataille qui a commencé au Ciel s'est 

terminée dans la Bataille d'Harmaguédon ».  
53 Et j'ai prêché la bataille dans le Ciel, ensuite j'ai 

prêché la bataille dans l'esprit humain [Le Bataille Pour l'Esprit 

1989-0608 –N.D.É.] et je me suis arrêté là, et je ne suis pas 
passé à la bataille d'Harmaguédon (voyez ?) ... Je n'y 

suis pas allé. Et je suis venu là et j'ai pris Nimrod; j'ai 
pris tous ces messages que j'apportais ici: Voici, le 
peuple , tous une même langue et un seul peuple [Ils 

Forment Un Seul Peuple Et Ont Tous Une Même Langue 1989-0716 –N.D.É.], Les 
Pièges Du Vaillant Chasseur [1989-0614 –N.D.É.] et toutes ces 

choses, La Destruction Du Système Monétaire Actuel, 
parce que Dieu ouvrait par inspiration les choses qui se 

passaient sur la terre maintenant même.  
54 Je ne sais pas—je ne suis pas responsable de cela.  
Dieu montre juste ces choses et comme frère Branham 

le disait : « Il ne me laisse pas toujours voir ces choses. 

https://web.opendrive.com/api/v1/download/file.json/144813966_ZGO7j?inline=1
https://web.opendrive.com/api/v1/download/file.json/144813966_ZGO7j?inline=1
https://web.opendrive.com/api/v1/download/file.json/144813966_ZGO7j?inline=1
https://web.opendrive.com/api/v1/download/file.json/144813966_ZGO7j?inline=1
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»  D’accord ?  Il a dit : « Dieu me montre au sujet des 
guerres ; Dieu m'a montré ce qui s'est passé avec Hitler 

et Eichmann et eux, mais Dieu ne me montre pas 
toujours cela.  Il me montre plus de choses dans 

l'Église. »  Mais c'est là-bas dans le domaine politique, 
mais de temps en temps il lui montrait quelque chose 
là, comme quand Kennedy allait être élu et toutes ces 

choses.  Il a dit : « Maintenant regarde comment le 
Saint-Esprit a dit : va et ouvre le Livre de l'Apocalypse à 
ce moment-là, parce qu’ici cette Église catholique est en 

train d'arriver au pouvoir en Amérique. »  Et il a vu que 
la chose entière était en train de s'infiltrer.  Et le Saint-

Esprit a dit : « Maintenant c'est le moment pour 
commencer là avec le Livre d'Apocalypse. » 
55 Ensuite le Saint-Esprit est descendu et l'a écrite 

après qu'il l'ait enseignée dans le Tabernacle devant 
quatre cents personnes.  Puis Dieu l'a montré dans les 

cieux. Puis Dieu l'a montré à travers le monde dans les 
journaux et les magazines.  D'accord.  Mais il a dit : « 
Dieu ne fait pas toujours ces choses. » Il a dit : « Puis 

j'ai attendu que l'ouverture des Sept Sceaux arrive de la 
même manière.  Puis les Sept Sceaux » dit-il : « je l'ai vu 
en vision. Je l'ai dessiné. Ensuite Dieu est venu et l'a 

montré dans les cieux ; ensuite Il l'a publié les 
magazines et les journaux à travers le monde aussi. »  Il 

a dit : « Ensuite, je cherchais les Sept Trompettes, en 
espérant que cela s'ouvrirait de la même manière : que 
je l'aurais dessiné, (vous savez) ensuite Dieu l'aurait 

montré dans les cieux, ensuite vous le verriez dans les 
journaux et ainsi de suite. »  Et ensuite, vous savez, il 
cherchait à ouvrir toutes ces choses dans le livre de 

l'Apocalypse.  
56 Alors ce matin, le message s’agit plutôt de mettre en 

ordre les Écritures.  Il ne va pas vraiment—c'est 
pourquoi je l'appelle « LA BRÈCHE ENTRE LES 
TROMPETTES ET LES COUPES », parce que, vous 

savez, le mot brèche signifie simplement un écart ; c'est 
tout simplement ce qu'il signifie.  Et frère Branham, 
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quand il a terminé les Sept Âges de l'Église, il allait en 
venir aux Sceaux, mais il y avait quelque chose là-

dedans : le chapitre 4 et le chapitre 5, et il a dit : « 
D'accord, il y a une brèche là-dedans ; il y a un écart là-

dedans et ces choses doivent être expliquées si vous 
allez comprendre ceci quand nous venons ici. »   
57 Eh bien, entre les Trompettes et les Coupes, il y a 

tout un écart entier là-dedans, et il sera nécessaire que 
ces choses soient expliquées avant que nous puissions 
frapper ces Coupes.  Et ces Coupes, nous savons, c'est 

juste la colère de Dieu ; c'est juste le jugement. En ce 
moment, nous sommes dans la rédemption. La 

rédemption a lieu. Mais nous découvrons que lorsque 
l'Agneau vint ouvrir le Livre, la Voix dit : « Voici, le lion 
de la tribu de Juda a vaincu », [Apocalypse 5 : 5 –N.D.É.] et Jean 

regarda pour voir un lion mais ce fut un Agneau.  Mais 
nous découvrons que lorsque cette nuée s’est retournée, 

Il était un Juge.  Et nous savons que la rédemption et 
le jugement se déroulent en même temps.  Cela se 
déroule en même temps – la rédemption à l'Épouse et le 

jugement au monde.   
58 Et nous avons pris ces choses plusieurs fois dans la 
Bible, comment elles se rejoignent toujours tout au long 

de la Bible comme avec Caïn et Abel.  Vous savez, au 
temps du Jubilé et au temps de l’Exode : ceux qui firent 

sous le signe ; sous l'agneau.  La mort passait à 
l'extérieur là-bas. Dans le Jubilé, il y avait la 
rédemption ; ils retournaient au pays de leurs pères.  Ils 

retournaient à leur héritage.   
59 Et puis ce qui se passait, nous trouvons aussi qu'ils 
étaient marqués dans l'oreille. Nous trouvons que Caïn 

fut marqué et s’éloigna. Vous trouvez que Dieu accepta 
le sacrifice d'Abel.  C'est tout au long de la Bible.  

Comme aux jours de Noé ; Noé revint sur la terre et 
ensuite nous trouvons que Dieu détruisit le monde.  La 
rédemption et le jugement tout au cours de la Bible.  Et 

la rédemption est les Sceaux, ces Sept Tonnerres, et le 
jugement c’est sont les Coupes.  Alors, ces choses 



La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 1                                                     1989-0813 

20 

étaient cachées dans le Livre, mais elles sont 
maintenant révélées car il n'y a que deux esprits.  Amen 

?   
60 Maintenant, je sais que nous avons un peu 

d'interférence ici mais vous ne devez pas réellement 
écouter ça, vous m'écoutez moi.  D'accord ?  Alors que 
nous gardions notre esprit ici, car que nous ayons le 

micro ou non, c'est ce que nous disons par la grâce de 
Dieu, c'est pour cela que nous sommes réunis.   
61 Remarquez donc quelque chose de très important 

pour nous, que nous regardons et que nous voyons 
comment ces choses se passent réellement, car je crois 

que c’est tellement nécessaire pour nous d'avoir le 
discernement spirituel.  Maintenant, je pourrais venir 
et vous dire : « Menez une belle vie chrétienne, aimez 

Dieu, soyez humble, faites toutes ces choses » et vous 
donner toutes ces choses—des choses que nous devons 

faire—mais puis, nous avons besoin du discernement 
spirituel de la Parole.  Il y a quelque chose qui est en 
train de se passer.  Le Saint-Esprit s’avance avec 

jugement sur le monde.  Des choses se produisent 
partout et nous le regardons et ne voyons pas le 
jugement tomber.  Laissez-moi vous dire, il va bouger 

partout dans l'Eglise et certains d'entre nous n'irons 
même pas—si nos sens sont endormis, nous ne 

saurions même pas ce qui se passe.    
62 Et je vais vous dire ceci: je restais ici même  et 
regardais au cours des derniers—depuis l'année 

dernière quand Dieu a commencé à briser ces choses 
jusqu'à ce moment-ci—et j’ai  vu des choses arriver à 
des gens dans cette Église à qui j'ai parlé tant de fois et 

j'ai presque dû lutter et se battre et leur dire la Parole 
de Dieu et ils ont été rebelles et j'ai vu Dieu agir sur eux 

en jugement et juste, vous savez, presque... Ils ont 
rétrogradé, sont tombés dans le péché et différentes 
choses et je peux citer des noms ici ce matin.  Et quand 

cela arrivera, je ne pourrai rien faire.  J'ai juste eu à me 
tenir debout et à le regarder.  Et j'ai dit : « Je leur ai 
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parlé.  Ils n'écoutent jamais.  Observez leur état. » Bien 
sûr ! Les foyers sont entrés, laissez-moi vous le dire, 

dans une véritable disgrâce ; vous ne voulez même pas 
qu'ils soient—vous ne pouvez même pas appeler cela un 

foyer chrétien parce qu'ils n'écoutent pas la Parole.   
63 Une sœur en particulier, un frère, elle voulait... 
Comment dois-je le dire ?  Elle voulait se marier.  Je lui 

en ai parlé.  J'ai dit : « C'est faux. Tu sais, tu ne peux 
pas faire ça. »  Et, vous savez, elle a lutté et elle a 
expliqué et a voulu expliquer et presque comme me 

défier, après qu'ils se sont assis ici même et ont entendu 
la Parole.  

64 Mais quelque chose est venu, où ils ont un désir, où 
ils ont une convoitise, une envie de quelque chose qu'ils 
veulent et la Parole touche cette chose.  Laissez-moi 

vous dire, leur esprit va s'asseoir ici et être d'accord avec 
tout ce que vous prêchez jusqu'à ce qu'il arrive à un 

désir – quelque chose qu'ils veulent. Et tout de suite, 
juste là, vous allez savoir quel genre d'esprit et vous 
allez savoir combien de confiance ils ont ou combien ils 

croient que Dieu les a mis là, quand la Parole dit : « 
Obéissez à vos conducteurs de vos âmes ». [Hébreux 13:17 –

N.D.É]    

65 Et cela montre que certaines personnes voient encore 

l'homme.  Laissez-moi vous dire, le ministère ce n'est 
plus l'homme.  Je ne parle pas de mon ministère, je 
parle du ministère quintuple.  Je parle de ce que Dieu 

fait.  Je parle de—nous parlons du Deuxième Cycle et 
tout et nous le chantons, nous l'expliquons et toutes 

choses différentes et pourtant nous ne pouvons pas voir 
que c'est le ministère de Jésus-Christ dans la continuité 
; la même Parole.  Vous voyez que Dieu a révélé 

surnaturellement des choses pour vous montrer ce qui 
est ici : des événements dans le monde, des événements 
dans l'Église, des événements—différentes choses qui se 

passent avant qu'elles se passent, les connecter par 
inspiration et les prouver pour vous montrer que ce 
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n'est pas l'intelligence de l'homme.  Bien sûr, vous le 
voyez.  Vous voyez ? Et vous observez ces choses.   

66 Puis vous voyez que la Parole sort, montre aux gens; 
ils désobéissent et ils tombent dans le péché.  Savez-

vous ce qui se passe ? Lorsqu'ils désobéissent à cette 
Parole, le Saint-Esprit se retire d'eux parce qu'ils ont un 
manque de respect à l'Esprit même du Dieu tout-

puissant qui leur parle par la Parole.  Et ils deviennent 
aveuglés par leur propre convoitise et ils ne peuvent pas 
voir qu'ils désirent quelque chose que la Parole de Dieu 

leur dit : « Non, c'est nuisible ». Mais ils ne sont pas—
Ils n'ont pas de discernement spirituel.  Et quand ces 

choses se produisent, mes mains n’y touchent pas (vous 
voyez ?) parce que vous voyez Dieu bouger là-dedans 
avec le jugement sur eux à cause du rejet de la Parole.    

67 Je ne dis pas ça pour effrayer quelqu’un.  Je le dis 
sincèrement, si j'ai de discernement spirituel.  Parce 

que certaines de ces personnes ne peuvent même pas 
comprendre pourquoi la moitié des choses leur sont 
arrivées. Ils ne peuvent même pas commencer à trouver 

une explication logique parce qu'ils sont encore 
aveuglés et ne peuvent pas voir où ils ont traversé la 
Parole juste là;  où ils ont rejeté la Parole et désobéi à la 

Parole.  Et tous ceux qui pensaient qu'ils avaient de 
bonnes, de gentilles vies et qu'ils pouvaient descendre 

là-bas et que peut-être cela ne pouvait pas leur arriver 
et que cela ne peut pas leur arriver, les choses qu'ils 
pensaient ne jamais pouvoir arriver, cela a commencé à 

leur arriver.  Ils ne peuvent pas trouver où ces choses 
ont commencé.  Vous voyez ?  Ils ne peuvent retracer 
ces choses pour trouver ou ils ont commencé.  Mais je 

me suis tenu debout et je l'ai vu.  
68 Moïse ne se tint-il pas juste là après qu'ils vinrent à 

Kadès-Barnéa, après qu'il leur ait prêché la Parole, il ne 
le vit pas ?  Il ne pouvait plus la prêcher.  Dieu dit : « 
Ces gens ne vont pas entrer ».  Il dit : « Leurs enfants y 

entreront ».  Il dit : « Et certains de ces enfants sont de 
petits bébés en ce moment et Je vais vous porter avec 
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eux pendant quarante ans et vous allez regarder la 
carcasse de chacun tomber à cause de leur incrédulité, 

et ils Me provoquèrent ; parce que Je leur dit 
auparavant, ce n'était pas vous, c'était cet Ange, et que 

s'ils provoquaient cet Ange ce qui allait arriver. »  Et il 
resta et il les regarda : les grands dans la congrégation, 
les personnes sans statut dans la congrégation.  

Partout.  Il vit cette génération entière, l'une après 
l'autre.  Et il se tint là et les regarda.    
69 Samuel ne vit-il pas la même chose aussi ?  Samuel 

leur dit : « Ne sortez pas et ne demandez pas de roi ! » 

Est-ce exact ?  Mais ils voulaient être comme le monde.  

Et il leur en parla, et il les avertit, et il resta là et observa 
ce qui leur arriva quand Saül sortit là et Dieu leur 
donna un roi qu'ils voulaient.  Bien sûr !  Et la chose 

même qu'ils voulaient et désiraient ardemment finit en 
sorcellerie, que Dieu dut lui retirer Son Esprit et 

envoyer un mauvais esprit sur lui et il mourut en 
disgrâce.  Est-ce exact ?  Bien sûr !  Samuel se leva juste 
là et observa la même chose tout au cours jusqu'à la fin, 

parce qu'il les avait avertis.  
70 Les gens, comme je l'ai dit, sont venus et ils 
continuent et ils ne savent pas ce qui se passe parce 

que tout ce qu'ils ont, c'est un petit esprit d'église; tout 
ce qu'ils ont est religieux et ils sont pleins de leurs 

propres idées sans révélation.  Et Dieu a envoyé la 
Parole pour les placer, les montrer, leur ouvrir le 
chemin, pour marcher devant eux et les laisser marcher 

dans les empreintes de la Parole placées là pour entrer 
dans la promesse, mais beaucoup de gens ont leurs 
propres idées.  Et vous voyez avec quelle facilité tant de 

gens sont détruits.  Et puis les mêmes personnes, 
lorsqu'elles se trouvent dans cette condition, ils 

viennent en discuter maintenant.   
71 Si vous demandez à certains des frères et des 
diacres... même Frère Rojas est souvent dans le bureau.  

Je dis : « Dieu ne m'a pas envoyé ici—Dieu m'a envoyé 
ici pour vous dire quelle est la Vérité.  Dieu ne m'a pas 
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envoyé pour m'asseoir et traiter avec vous. »  La moitié 
du temps, ils viennent avec leurs propres idées et ils 

n'ont pas voulu abandonner ces idées, et puis ils 
veulent débattre et expliquer.  Je n'ai pas à m'asseoir et 

à expliquer et débattre de rien.  Si Dieu a confirmé la 
Parole, Dieu a mis la Parole là, vous marchez dedans.  
Bien sûr !  Exactement.   

72 Les gens ont encore les pensées de dénominations, 
ils voient encore le Message comme une autre église 
dénominationnelle dans laquelle vous entrez et vous 

asseyez et avez vos propres idées.  Laissez-moi vous 
dire, si ce Message est la Vérité que Dieu a envoyée par 

un Prophète, alors ce Message sélectionne un peuple, 
cherche les Élus et prépare les Élus pour la Venue du 
Seigneur.  Et c'est le modèle original de Dieu que Dieu 

attribua le jour de la Pentecôte qui est revenu ici, et 
Dieu travaille au travers de Sa Parole pour accomplir 

ces choses.  Et le peuple de Dieu a le discernement du 
Corps de Dieu et parce qu'ils ne discernent pas le Corps, 
beaucoup de gens, ils sont infirmes et malades et même 

morts [1 Corinthiens 11:29-30 –N.D.É.] – le discernement du 
Corps.  Vous voyez ?   
73 Quand ils dirent : « Il n'y a que Moïse qui est saint ».  

Dieu dit : « Quoi ?  Ce n'est pas une question de sainteté. 
C’est une question de savoir où l'autorité est placée.  

C’est une question qui s’agit de ̀ `quel est l'ordre de Dieu 
dans la Parole. »    Vous voyez ?  Et puis ici, quand ces 
choses... Dieu dit : « Ok Moïse, recule ! »  Et que se 

passe-t-il ?  Le monde les engloutit... la terre s'ouvrit   et 
les engloutit.  Et frère Branham a dit que la mondanité 
les envahit.   

74 Donc ce que je dis, c'est que—j'essaie de vous 
montrer – j'étais sur ce point – que lorsque ces choses 

commencent même à venir dans l'Église, si vous n'avez 
pas de discernement spirituel, vous ne pouvez même 
pas le voir.  Vous ne voyez rien.  Et il est tellement 

nécessaire pour nous de savoir et de faire ce que la 
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Parole exige de nous, de marcher dans l'obéissance à la 
Parole parce que Dieu préfère l'obéissance au sacrifice.  

75 Laissez-moi vous dire, la plus grande bénédiction est 
d'avoir quelqu'un là qui vous dit la Parole de Dieu, ce 

que Dieu dit sans sa propre pensée et cela peut aussi 
être la plus grande malédiction.  Exactement correct.  Il 
y a quelques gens dans cette église ici, je sais qu'ils 

vivent dans la tiédeur.  Et le Saint-Esprit juste... Vous 
savez, vous les regardez, vous les voyez et ils pensent 
que personne ne sait.  Parce qu'ils veulent que 

quelqu'un courre derrière eux et leur dise et puis 
demain ils se redressent ; et puis ils regardent et voient 

que personne ne les regarde et ils recommencent juste 
là.  C'est un crapaud. C'est quelque anguille ou un 
lézard que le filet a attrapé.  Ils ne trompent personne.  

Cela apporte une plus grande damnation sur leur 
propre âme parce que regardez où vous essayez de venir 

et de cacher votre péché et de vous couvrir - au sein de 
l'Église du Dieu vivant.  Et puis entendant la Parole et 
l'Esprit vous appelant à la repentance à travers la Parole 

; mais parce qu'Il n'a pas cité « vous » et appelé votre 
nom, vous vous cachez encore là et pensez que 
personne ne vous voit.  

76 Et depuis que je suis revenu, l'Esprit a appelé 
certaines personnes et je les observe et elles ne sortent 

pas du tout.  Ils sont assis là, service après service, ils 
ne sortent pas.  Alors, je sais que lorsque nous allons 
parler, quelle sera leur excuse alors ?  Quelle sincérité 

vont-ils essayer de montrer ?  Attendez-vous que je 
vienne vous appeler ?  Comprendrez-vous ce que je dis 
?  Je n'ai pas besoin de venir vous appeler.  Vous vous 

êtes assis là, vous saviez ce que vous faisiez.  
77 Mais beaucoup de gens, vous savez, c'est comme ça 

qu'ils sont.  Ils obtiennent l’apparence de la piété, mais 
ils ne voient pas qu'ils renient ce qui en fait la force.   Ils 
sont devenus des personnes qui aiment le plaisir plus 

que Dieu. [2 Timothée 3 : 4-5 –N.D.É.] La Parole pourrait être 
prêchée, montrer exactement leur condition... Et 
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laissez-moi vous dire, les choses que le Saint-Esprit, 
dans cette dernière saison, est venu et a montré là, et 

découvert par la Parole et identifié pour montrer la 
Présence Divine de Dieu parmi les gens, pour montrer 

l'opération du Saint-Esprit dans la Parole parmi les 
gens, lequel – ces choses auraient dû causer tellement 
des gens dans leurs cœurs à se repentent et à courir 

près de Dieu et à essayer de réparer leurs torts et de 
remettre leurs maisons en ordre et de s'aligner.  
78 Mais ils attendent ; ils attendent.  Vous voyez ?  Ils 

pensent qu'ils vont commencer à faire les choses quand 
ils viennent et qu'ils me parlent.  Je dis, je ne suis pas 

un Pape.  Vous ne devez pas venir à moi et me parler et 
ensuite vous obtenez la permission d'aller faire quelque 
chose.  Non. Parce que je ne vous ai pas donné la 

permission d'aller pécher ; pourquoi venez-vous à moi 
après ?  Le vrai moment pour venir à moi, c'est quand 

vous aviez la bataille et que vous voyiez que vous vous 
éloigniez ; c'est le vrai moment pour venir me voir.  
Avant que vous tombiez dans le péché, venez et 

demandez la prière pour vous aider avec votre problème 
là et confesser vos péchés là, en voyant où cela vous 
amène – pas quand vous arrivez là-bas et que vous 

voulez venir maintenant pour vous en débarrasser. Non. 
C'est un manque de sincérité. Vous voyez un manque 

de sincérité.  
79 C'est pourquoi vous voyez, vous savez, nous arrivons 
et les gens ne s'examinent pas vraiment dans la Lumière 

de l'Heure ; dans la Lumière de l'Heure qui a été 
identifiée et révélée par la Parole.  Parce que lorsque 
nous voyons comment l'Esprit de Dieu a agi... Et j'ai 

juste, vous savez, quand ces choses se produisent, je 
réfléchis simplement et je vois simplement la main de 

Dieu et je vois comment Dieu veille sur Sa Parole, veille 
sur Son peuple.  Et nous pourrions parler d'un million 
de choses différentes.  

80 Vous savez, la plus grande chose est d'entendre des 
êtres humains expliquer leur expérience sur Dieu.  Il 
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semble que Dieu soit éveillé et vivant au moment où ils 
se réveillent, juste au moment où ils commencent à voir 

quelque chose.  Quand ils étaient confus, c'est comme 
si Dieu était confus aussi.  Quand ils ne recevaient 

aucune révélation, c'était comme si Dieu était absent 
quelque part aussi.  Et quand ils commencent à voir, 
c'est comme si Dieu maintenant bouge aussi.  C’est 

étonnant, parfois.  
81 Alors, laissez-moi vous dire, lorsque le Seigneur est 
descendu du Ciel à un Signal donné, lorsque ces Sept 

Sceaux ont été ouverts, lorsque ce Prophète, ce 
ministère a été identifié ici et nous a montré dans quel 

Jour nous sommes, Dieu n'a jamais dévié d'un iota, pas 
une seconde jusqu'à ce moment présent.  Pas une 
seconde, Dieu n'a jamais dévié.   

82 Laissez-moi vous dire que lorsque Jésus se tint là sur 
les rives du Jourdain, Il était là exactement à l’heure.  

Exactement. Et Il sut que trois ans et demi plus tard, 
en avril, quand ils tuaient dans la Pâque, il devait être 
même là, sur le Golgotha, en saignant.  Exactement 

comme il faut.  Et Il connaissait chaque ville où Il devait 
aller et Il connaissait chaque personne qu'Il devait 
appeler.  Il connaissait chaque endroit où il devait être.  

Il était juste à l'heure. Et ces disciples qui rétrogradaient 
là-bas, qui retournaient ici, qui faisait cela ici, qui ne 

savaient pas ce qui se passait, ils étaient dans toutes 
leurs atmosphères différentes, mais Il était sur cette 
Parole juste à temps, tout le temps.   

83 Laissez-moi vous dire, nous pouvons aller par ici, par 
là, ou de l'autre côté ; c'est Sa grâce qui vient et dit, « 
Pierre, reviens ici… J’ai prié pour toi » ; les réprimander 

ici, secouer cet esprit hors d'eux, les remettre en ligne 
ici.  C'est Lui qui fait cela !  Mais nous ne faisons que 

dériver là parce que nous ne tenons pas la vision et 
nous ne voyons pas où Il nous emmène.   
84 Et c'est pourquoi sans le Saint-Esprit (laissez-moi 

vous dire), la Parole de Dieu, vous ne pouvez pas la 
garder.  Vous avez besoin de l'Esprit en vous pour saisir 
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la Parole.  Votre esprit humain ne la saisit pas.  Votre 
esprit humain est béni juste là dans le service.  Oh mon 

Dieu, tant de choses volent dans l'atmosphère et vous 
êtes bénis juste là.  Mais après, qu'avez-vous gardé ?  

Qu'avez-vous retenu ?  Vous avez eu votre main pleine 
de blé.  Vous allez faire une miche de pain avec cela 
maintenant.  Il vous emmène quelque part et vous 

l'emmenez quelque part.  C'est quelque chose qui se 
passe, mais il faut que l'Esprit soit en vous pour saisir 
ce que le Saint-Esprit dit à travers Sa Parole.   

85 Et comme je l'ai dit, vous savez, en observant le 
mouvement du Saint-Esprit sous la forme minuscule 

que Dieu a travaillé parmi nous et même dans le 
ministère à l'extérieur où la Parole est allée – et Dieu a 
envoyé la Parole au cours de ces deux dernières saisons 

ici – vous savez, cela m'a causé... Parce que vous allez 
dans certains endroits, vous observez le Saint-Esprit 

agir ; vous observez Dieu descendre là, vous observez 
Dieu prendre la Parole, vous observez Dieu inspirer les 
Écritures, vous observez les choses qui se passent à 

l'extérieur.  Dieu vient et révèle ces choses pour vous 
aligner afin que nous puissions savoir ce que nous 
voyons, nous pourrions savoir ce qui se passe.   

86 Et je l’ai dit, quand ces chrétiens là, depuis le départ 
de Jésus jusqu'à la venue de Titus, ils avaient le Saint-

Esprit.  C'était nécessaire.  La première chose dont ils 
avaient besoin était le Saint-Esprit.  Sans le Saint-
Esprit, ils ne verraient même pas les armées se 

rassembler autour de Jérusalem.  Cela ne signifierait 
même rien pour eux, mais avec le Saint-Esprit, c'était 
vivifié.  Ils pouvaient voir chaque mouvement, comment 

tout s'accumulait pour leur révéler que les paroles que 
le Fils de l'homme avait parlées s'accomplissaient.   

87 Et ici, nous le voyons s'accumuler, se multiplier, 
abonder ; et cela signifie alors que ce qu'ils voyaient 
commençait à avoir une influence sur eux parce qu'ils 

commençaient à se préparer à bouger.  Les hommes ne 
retournaient pas dans la ville. Ceux qui étaient sur les 
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toits ne descendaient pas ; ceux qui étaient dans les 
champs, mon frère, ils se dirigeaient... ils s'assuraient 

que leur fuite n'arrivait pas en hiver, ni un jour de 
sabbat. [Matthieu 24 : 20 –N.D.É.] Pourquoi ?  Ce qu'ils voyaient 

avait un effet sur eux et les mettait en action pour 
bouger parce qu'ils regardaient, sachant que lorsque 
ces choses commenceraient à s'accomplir, ils ne 

devaient pas être là à ce moment-là.   
88 C'est pourquoi je dis que vous devez avoir le 
discernement spirituel parce que de plus en plus... 

Vous voyez, c'est comme ceci :  Il y a des années, nous 
avions des conceptions sur toutes sortes de choses dans 

le Message ; en le lisant et en l'entendant, nous avions 
beaucoup de conceptions.  Et nous nous sommes 
attardés ici plus longtemps que nous avions prévu 

d'être ici.  Et puis, lorsque la Parole de Dieu s'accomplit, 
vous observez tous les gens qui savent où elle se trouve 

dans les livres, sur les cassettes, tout ; ils ne peuvent 
pas la voir étant accomplie.  Ils regardent dehors et ils 
ne la voient pas, mais pour s'asseoir et en parler du 

point de vue du livre, ooh, tout le monde la connait.   
89 Et ils regardent là dehors et c'est tout autour d'eux 
et les choses mêmes qui sont autour d'eux sont censées 

les mettre en action et les pousser à bout – ils ne sont 
pas poussés à bout. Comme il est préjudiciable d'avoir 

toute cette connaissance et puis, ne pas voir ce dont 
vous parlez.  Et puis la chose est tout autour de vous et 
vous n'êtes même pas pousser à bout, vous vous 

préparez à sortir ; pourtant vous avez la connaissance 
qui est censée vous sauver.  Où cela nous ramène-t-il ? 
Vous voyez où cela nous ramène ?  C'est pourquoi je 

dis, je me demande si vous avez reconnu l'avertissement 
du Saint-Esprit plaçant ces choses et identifiant où elles 

sont.  
90 Maintenant, nous avons passé une grande et 
formidable année 1988.  Oh, c'était formidable.  Pour 

moi, c'était l'une des années les plus remarquables, 
même dans mon expérience chrétienne, par la façon 
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dont le Saint-Esprit travaillait. Parce que je me souviens 
qu'au début de l'année... Je suis passé par ici de 

nombreuses fois mais je dois y repasser pour un certain 
but et cela aidera certains d'entre vous à monter là au 

niveau où nous sommes.  
91 Quand le Saint-Esprit est descendu jusque là (j'ai 
donné le témoignage), s'est déplacé à travers cette pièce 

ce matin-là et, vous savez, a montré tout le Livre de 
l'Apocalypse dans ce Livre des Rois, j'ai prêché le 
message pendant environ quatre ou cinq heures sur Le 
Bienheureux Et Unique Roi des Rois et Seigneur des 
Seigneurs [1988-0103 –N.DÉ.]. Et voilà c'était le dimanche 

suivant, le Saint-Esprit est revenu.   Juste à la fin de 
l'année, le Saint-Esprit est revenu et de la même 

manière, et j'ai prêché Les Profondeurs de Satan de 
Jéroboam à Jézabel [1988-0117 –N.DÉ.] et je suis retourné 

dans l'Ancien Testament et j'ai présenté ces choses. 
92 Désormais, quand ces choses se passaient, oh oui, la 
révélation était bonne ; c'était une grande bénédiction. 

Mais ces choses venaient par inspiration. D'accord. 
Avant même la fin du mois, nous sommes venus et nous 
avons commencé à ouvrir les Sept Trompettes ici même. 

Et quand ces choses ont commencé à s'ouvrir, cela a 
commencé à… Par la foi, sortir de prêcher ces choses 

exactement comme cela était révélé dans la Bible ; pas 
l'entendre, pas avoir un certain livre sur lequel il était 
prêché, mais simplement voir des endroits dans le 

Message où tout se trouvait en plein . 
93 Comme le Prophète l'a dit, sous le Sixième Sceau, 
tout sonne. Et par la foi en entrant dans ce Sixième 

Sceau parce que pendant ce temps, nous faisions 
l'étude sur les Sceaux. Chaque mercredi soir, nous y 

venions. Surtout quand nous sommes arrivés à ce 
Sixième Sceau, combien de choses le Saint-Esprit a 
révélé juste là parce que juste là sur ce Sixième Sceau, 

le Prophète a dit, tout était juste là dans ce Sixième 
Sceau. 



La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 1                                                     1989-0813 

31 

94 Puis, nous sommes allés dans l'Ohio. Nous sommes 
allés en Ohio et nous avons prêché les messages là-bas 

parmi les frères revenant du Mexique et nous nous 
sommes sentis tellement inspirés par cela que les frères 

ont décidé de le mettre sous forme de livre. Et c'était 
une atmosphère agréable et réelle parce que tant de 
choses s'ouvraient sous forme de révélation.  

95 À cette époque, il n'y avait même pas beaucoup de 
publicité pour ces choses dans le monde entier ; cela 
allait arriver plus tard dans l'année, quand ils ont 

finalement nommé la planète « Planète de l'année » – la 
planète a reçu plus d'attention que n'importe quelle 

personnalité et a été appelée « Planète de l'année ». 
96 Et puis je suis revenu et j'ai vu qu'il y avait un tel 
besoin.  Avec toute la révélation et toute l'inspiration qui 

s’éclataient dans l'Église, il y avait un tel—quelque 
chose que j'ai observé dans l'Église pendant des années 

et que, vous savez, je voulais voir guéri.  Je voulais voir 
les gens changer leur façon de penser.  Et j'aurais pu 
voir que le problème était dû au fait que l'Assemblée 

était composée de personnes de nombreuses Églises 
différentes du Message ; cela en faisait une Assemblée 
difficile à gérer. 

97 Le Prophète a dit d'apporter le Message dans cette 
génération, vous savez, il valait mieux que les gens 

puissent sortir du monde plutôt que de sortir d'une 
dénomination au Message. Vous entendez beaucoup de 
gens qui viennent d'une dénomination, ils le confessent 

toujours. Ils disent : « Vous êtes tous mieux que nous. 
Vous venez tous directement du monde mais nous 
venions d'une dénomination et nous avions une 

certaine façon de penser sur ces mêmes Écritures 
enracinées en nous, enseignées en nous, ancrées en 

nous, que nous devions venir et changer. Mais vous 
auriez tous pu venir frais et accepter la bonne façon de 
commencer. » 

98 Et j'ai commencé à penser, j'ai dit, eh bien, quand 
vous avez des gens de différentes Églises du Message, 
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enseignés d'une certaine manière, devaient venir et être 
rééduqués dans le Message, comment c'est plus difficile 

que de venir d'une dénomination. Cela rend les choses 
encore plus compliquées parce que vous pensiez que 

vous aviez déjà raison au départ lorsque vous êtes venu 
dans le Message. 
99 Et j'ai pris la série sur le Calvinisme et 

l'Arminianisme et j'ai montré, j'ai dit, vous avez la 
majorité des gens venant de deux écoles, juste comme 
tout le monde confessionnel – l'un était le légalisme et 

l'autre était trop de grâce. Et ils sont venus ici et les 
deux se battent. Et puis vous avez les légalistes dans 

l'église qui critiquent les autres, les rabaissent, les 
observent d'une certaine manière. Et puis vous les 
observez avec grâce ; frère, ils sont déjà prédestinés, 

vivant en liberté, sans véritable ordre dans leur vie, sans 
discipline et ces choses. Et j'ai commencé à apporter 

mon message, dis-je, pour faire sortir ces esprits et vous 
amener à Ephésiens. 
100 Et j'ai pris toute une série sur ces choses ; sur ces 

deux écoles de pensée et j'ai essayé d'éliminer cela pour 
apporter un sentiment différent dans le cœur des gens 
- l'un pour l'autre que nous pouvions voir une certaine, 

vous savez, une attitude dans les relations les uns avec 
les autres. Puis, nous pourrions nous rendre compte 

que le vieux moule doit se briser. Oubliez d'où vous 
venez ; oubliez qui était votre ancien pasteur ; oubliez 
ce que vous avez connu dans le Message auparavant. 

Tu es venu maintenant ; Dieu vous fait sortir pour vous 
amener à marcher au milieu de la route.  Bien sûr, vous 
étiez sur la route, mais vous étiez du côté droit de la 

route à l'extrême – vous étiez du côté gauche de la route, 
mais marchez au milieu de la route.  Vous savez, vous 

étiez sur la route. Bien sûr, nous sommes sortis de forêt 
en dénomination ; nous sommes venus sur la route 
mais il y a une façon de marcher dans cette route. 

101 C'était un combat et pourtant, vous savez, nous 
avons toujours ce problème.  Parce que si les gens ne se 
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soumettent pas à la Parole quand la Parole sort, pour 
que la Parole enlève cet esprit critique d'eux, ils ne 

l'abandonnent pas.  Ils entendent toute cette Parole et 
ils sentent qu'ils ont raison.  Qu'est-ce qui se passe ? Ils 

ne se soumettent pas à la correction parce qu'ils ne se 
considèrent pas comme des critiques, comme des 
légalistes, vous savez, seulement avec des 

condamnations.  Ils ne s'examinent pas pour voir s'ils 
vont aider les gens.  Bien sûr, il y a un côté légaliste du 
Message, aussi longtemps que ça tient dans la Parole ; 

aussi longtemps que la grâce va avec.  Voyez-vous ? 
102 Et puis à cause de ce genre de division parmi les 

gens, vous obtenez le clanisme et cela affecte 
l'Assemblée.  Et quand cela affecte l'Assemblée, vous 
constatez que cela empêche l'Esprit de se mouvoir. 

Parce que souvent, quand vous allez prêcher, vous 
ressentez ces... oh, ils pourraient se réjouir avec ceci et 

ils ne peuvent pas se réjouir avec cela.  Et ces gens ici 
pourraient se réjouir de ceci et ils ne peuvent pas se 
réjouir de cela.  Et puis vous touchez quelqu'un d’ici, 

vous réprimez le péché – oh, tous les légalistes 
commencent à se sentir heureux et bien.  Ils se sentent 
justifiés ; ils obtiennent la confirmation que ce qu'ils 

voient est juste.  Vous commencez à prêcher sur la 
grâce et à montrer les choses de l'autre côté ; les 

légalistes commencent à se sentir offensés parce qu'ils 
apparaissent maintenant comme s'ils n'ont pas 
d'amour. 

103 Ainsi donc, actuellement, vous trouvez beaucoup de 
gens dont la Parole sort et ils ne sont pas entièrement 
satisfaits parce qu'ils ne sont pas entièrement 

consacrés à la Parole.  Et cela affecte l'atmosphère dans 
l'Assemblée parce qu'ils ne seront pas lavés avec l'eau 

de la Parole.  Ils ne laisseront pas la Parole filtrer leur 
pensée.  La Parole ne vient pas pour les déchristianiser. 
La Parole vient pour les mettre correctement en ordre 

afin que Dieu puisse se mouvoir d'une manière plus 
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grande ; il pourrait y avoir une plus grande unité ; il 
pourrait y avoir une plus grande foi.  

104 Mais quand ils se mettent sous l'esprit les uns des 
autres, et puis à partir du moment où cela se passe, 

vous voyez des gens se rebeller dans l'Église et ils 
essaient de mettre les gens sous leur esprit.   Parce que 
si la Parole les réprime, alors ils amènent les gens sous 

leur esprit en quelque sorte pour tenir leur autorité.  
Dieu essaie de se débarrasser de ces choses et nous 
devons avoir un amour parfait avant d'y arriver.  Dieu 

le sait.  Quand une personne est un Élu, frère, elle peut 
faire la pire des choses, vous devrez quand même lui 

pardonner.   Comprenez-vous ce que je dis ? Et eux, par 
leur repentir, produiront aussi du fruit pour la 
repentance. 

105 Vous savez, certaines personnes ont peur de 
pardonner parce qu'elles ont peur si elles pardonnent à 

la personne, alors la personne retournera dans le péché 
et elle sera embarrassée - comme si elle avait raison et 
qu'elle n'aurait jamais dû lui pardonner. Laissez-moi 

vous dire que, quand vous montrez de l'amour, vous ne 
perdez rien, vous savez ; vous gagnez plus.  Lorsque 
vous montrez le pardon, vous ne perdez rien ; vous 

gagnez plus.  Vous ne perdez rien.  Jésus a dit que 
lorsque vous apportez la paix à un certain endroit, s'il 

ne le mérite pas, votre paix vous revient. Mais, vous 
savez, ça vient comme : « Aha ! C'est pourquoi je ne me 
suis jamais identifié à cela parce que je savais qu'ils 

n'étaient pas sincères. » 
106 Alors, voulez-vous montrer que vous ne pouvez pas 
leur pardonner ? Laissez-moi vous dire, chaque 

personne qui va en enfer, savez-vous combien de fois 
Dieu leur pardonne avant d'aller en enfer ? Comprenez-

vous ce que je dis ? Et le Saint-Esprit essaie d'éliminer 
cet esprit de l'Église, et j'espère que nous pourrions 
nous soumettre à la Parole et se débarrasser de cet 

esprit et entrer dans un vrai… 
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107 Laissez-moi vous dire que vous ne pouvez pas avoir 
une véritable atmosphère de gentillesse fraternelle et 

d'amour fraternel dans l'Assemblée si cela ne vous 
amène pas à un moment où vous voyez que vous êtes le 

gardien de votre frère ; que vous avez besoin les uns des 
autres.  Vous ne vous levez pas et ne commencez pas à 
combattre les idéologies des autres.  Non. Nous avons 

une idéologie.  Si vous fraternisez ici, nous sommes 
censés avoir une révélation ; nous sommes censés être 
unis en une seule foi.  Amen.  Oui monsieur. 

108 Puis après cette série, je me souviens que nous 
sommes partis. Je suis ensuite allé au Canada et nous 

avons eu le message là-bas aussi sur les mêmes Sept 
Trompettes. Et puis je suis revenu du Canada et je... 
tout comme je suis revenu de l'Ohio et je suis entré dans 

le Calvinisme et l'Arminianisme. Je suis revenu du 
Canada et je suis allé directement dans la Série de La 
Vie Intérieure et le Saint-Esprit portait les Ephésiens. 
Chacun était placé pour prendre sa place dans le Corps 
– dans le Corps tout entier. 

109 Et j'ai prêché quinze messages sur ces choses 
montrant la prédestination, montrant le lieu de 

naissance dans ces services ; que vous savez, Dieu 
soulageait beaucoup de gens qui pensaient qu'ils 
devaient manifester ceci, qui pensaient qu'ils devaient 

manifester cela. Bien sûr, c'est une promesse au  
110 Corps ; vous, en tant qu'individu, ne le ferez peut-

être jamais. Et j'ai pris ces choses partout dans le 
Message. 
111 Une femme a dit un jour : « O mon frère Branham, 

vous savez, je ne faisais que jeûner et prier pour chasser 
le diable et je ne pouvais pas le chasser. »    Il a dit : « 
Sœur, vous n'avez pas à chasser ce démon. »    Il a dit : 

« Il y a quelqu'un oint pour chasser ce démon. »   Il a dit 
: « Vous jeûnez et priez dans le Corps et quelqu'un 

d'autre chasse le diable. »   Il a dit : 
112 « Tout le Corps travaille ensemble. » Voyez-vous ? 
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113 Nous avons pris ces choses et nous les avons 
révélées avec des dents si fines… et puis beaucoup de 

gens le savent - la plupart d'entre eux témoignaient. 
Oui.  Dieu a commencé à leur montrer leur position et 

à remercier Dieu pour cela.  Beaucoup de gens ont 
commencé à voir et à trouver leur place. Parce que c'est 
ce qu'il fallait pour nous positionner.  Parce que vous 

ne pouvez même pas avoir une vraie foi pour 
commencer ; vous ne pouvez même pas rendre un vrai 
service à Dieu tant que vous ne savez pas votre position 

et ce qu'il veut vraiment faire à travers vous. Vous ne 
savez pas à quoi vous consacrer.  

114 Et puis nous avons montré que chacun a un 
ministère.  Nous avons pris ces messages en allers- 
retours à travers les Écritures ; même donner, toutes 

ces choses, différentes choses comme ça – nous avons 
tout pris à travers les Écritures.  Même comment nous 

nous sommes découvert en nous, différents pour prier 
comme Epaphras. Nous avons parcouru toutes les 
Écritures.  Saint Matthieu 25, je pense, avec cet homme 

au don qui a enterré son don et différentes choses ; 
comment le don était mesuré ; comment Matthieu était 
le seul de tous les apôtres à avoir écrit cette parabole 

parce qu'il était douanier et qu'ils pesaient l'argent.  Et 
nous avons pris ces choses et montré que chaque 

homme est pesé.  
115 Puis nous sommes allés dans les Psaumes et avons 
pris le chemin de la vie ; la limite de chaque homme, 

l'attribution de chaque homme. 
116 Nous sommes allés au Livre de Josué où les gens 
ont essayé de s'enfuir et ils voulaient un autre morceau 

de terre et Josué les a renvoyés parce qu'il savait que la 
terre était divisée par inspiration.  Il a dit : « Continuez.  

Vous aurez la victoire. »  Parce qu'il y avait la peur.  Ils 
voyaient tant d'opposition, tant d'épreuves dans leur 
propre position ; ils ont essayé de fuir leur poste de 

service.  Et nous découvrons que Dieu était là pour leur 
donner la grâce de vaincre.  Bien Sûr. 
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117 Et nous avons pris ces choses, nous les avons 
présentées pour montrer, même dans l'autre vie, ce 

pour quoi ils sont nées, ils viendront dans l'autre vie 
pour occuper cette place. Est-ce correct ? Bien Sûr. 

Laissez-moi vous dire qu'il ne devrait pas y avoir de 
personnes confuses ici, qui ne connaissent pas leurs 
positions, ne savent pas quoi faire - « Je ne sais pas si 

je plais à Dieu ; Je ne sais pas comment servir. »  Tu ne 
devrais pas avoir ça.  
118 Laissez-moi vous dire, les frères et sœurs de 

l'Assemblée devraient montrer de la fierté en prenant 
leurs positions (amen), en entrant ici en prière, en 

venant ici en adorant Dieu, en entrant ici avec un ‘amen’ 
(amen, voyez-vous ?), entrer ici, frère, fortifier les faibles 
(voyez ?), entrer ici en chantant, en jouant de la 

musique (amen), en prononçant la Parole ; tout cela par 
inspiration. Il devrait y avoir tout un mouvement du 

Saint-Esprit dominant le camp (amen) ; tout est en 
place.  C'est ainsi que cela devrait être. 
119 Mais voyez-vous, quand la Parole a été prononcée, 

ce que Dieu… Car comment allons-nous entrer dans 
l'Enlèvement ? Laissez-moi vous dire que le Corps qui 
va dans l'Enlèvement a chaque membre en place.  Ce 

n'est pas quelqu'un qui va dans l'Enlèvement sans 
savoir où est sa place et « Je ne connais pas ma place et 

je me demande si j'y vais. »  Non.  C'est pourquoi ils ne 
peuvent pas remporter la victoire maintenant. 
120 Parce que c'est là que la Parole le leur montre. La 

Parole montre les mères, montre les pères, montre les 
maris, montre les femmes, montre les individus ; la 
Parole les expose là pour eux.  Vous pourriez revenir 

tout au long de l'Ancien Testament en vous montrant 
qui vous êtes et votre naissance ; qui vous êtes, tout est 

prédestiné.  Vous êtes ce que vous êtes par la grâce de 
Dieu. Aucun homme ne pourrait prendre votre place. 
Dieu nous faisant traverser ces choses. 

121 Puis je me suis souvenu que quelque chose s'était 
passé au milieu de là. En août, ils ont eu des réunions 
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à Cunupia et j'ai prêché les deux messages, Le 
Jugement Suit La Grâce, et jusqu'à aujourd'hui, je ne 

pense pas avoir jamais prêché avec plus d'inspiration 
que cela. Je me souviens que le Saint-Esprit traitait 

avec moi, chez moi, apportant certaines choses et me 
retenant là.  
122 Les Sept Trompettes étaient… des choses se 

passaient. Puis nous sommes revenus ici en septembre 
et le Saint-Esprit est juste descendu ici Sur Les Ailes De 
La Colombe Blanche-Neige, Votre Ennemi Est Toujours 
Mort [1988-0920 – N.D.É.] et nous sommes revenus là et 

avait tout sur J'ai Entendu Mais Maintenant Je Vois 
[1988-0918 – N.D.É.] ; ces choses dans le livre de Job : 
comment Job avait quarante-deux chapitres et toutes 

ces choses et a parlé de la façon dont le Prophète a 
souffert jusqu'à ce qu'il sorte du tas de cendres, et a 

positionné le tout comme ça.  Ensuite, Il est descendu 
ici même avec ces services Sur Les Ailes D'une Colombe 
Blanche Comme Neige et a ensuite repris Colombe 
Menant l’Aigle (toute une série là) et a montré le Saint-
Esprit parmi les gens qui nous guidaient. 

123 Puis je suis reparti et je suis allé au Venezuela et 
j'ai prêché Les Sept Trompettes au Venezuela parmi les 

frères là-bas. Et frère Neville est allé avec nous et il est 
venu et il a témoigné des choses qu'il a vues ; comment 
il a vu ce que Dieu a fait là et les frères là-bas ont 

commencé à témoigner de ce que c'était pour eux.  Vous 
voyez, juste au moment où il y avait des élections et ce 

genre de choses là-bas. 
124 Et puis nous sommes allés en Nouvelle-Zélande à la 
fin de l'année. Après notre retour de là en décembre, 

nous sommes repartis. Et ensuite, d’observer et voir 
pendant toute cette année... et le Saint-Esprit a révélé 

ces choses. Et je suis venu juste ici avant de partir et  
j'ai prêché mon dernier message. Je leur ai dit que tous 
ces temps montrent quel est le signe de la fin du monde 

; le feu rouge clignotant et le signe de la fin du monde.  
Voyez-vous ? Ils posèrent à Jésus la question : « Quel 
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est le signe de Ta Venue et de la fin du monde ? »  
Comment Noé a vu le signe... Il a pointé du doigt Noé - 

« Comme c'était aux jours de Noé... »  Noé a cherché le 
signe de Sa Venue.  Noé a vu la fin du monde. 

125 Nous avons pris Abraham. Abraham a vu le signe 
de Sa Venue.  Il est apparu à Abraham. Abraham a vu 
la fin du monde des Gentils brûlée par le feu et 

comment elle est venue de la Venue à la fin du monde.  
Et nous avons étudié ces choses et nous avons étudié 
tous les signes et nous avons vu comment toute la 

nature était perturbée.  Nous l'avons parcouru encore 
et encore ; à chaque fois c'était dans les magazines.  

126 Nous avons prêché Le Scientifique Étant du Diable 
en montrant qu'une éruption volcanique allait amener 
la Nouvelle Civilisation. Nous avons prêché sur le 

tremblement de terre, le trou dans la couche d'ozone, 
les cieux s'envolant comme un parchemin ; toutes ces 

choses.  Je l'ai prêché ici même.  Dieu a ouvert ces 
choses.  Et puis je croyais que puisque ces choses 
étaient si complètement révélées avec une telle ampleur 

qu'il ouvrirait ces Sept Coupes. 
127 Et j'ai prêché ici juste avant notre départ. Le dernier 

message avant d'aller en Nouvelle-Zélande était L'Heure 
Est Venue Que Le Signe Doit Être Visible [1988-1225 –

N.D.É.]. Parce que pendant ce temps nous avons eu le 

culte de famille.  J'ai dit que c'était pour la famille.  
Chacun dresse son autel dans sa maison ; le père est le 

prêtre.  Mettez de l'ordre dans votre foyer. Allez-y dans 
la Parole avec les enfants.  Saupoudrez le Sang - c'est la 
Parole, et laissez-les se nourrir de l'Agneau - c'est le 

Message de l'Heure. Qu'ils s'assurent que les pieds de 
leur famille sont chaussés ; assurez-vous que le bâton 
est dans votre main ; assurez-vous dans votre maison 

que votre famille se prépare à partir.  Vous êtes 
responsable de votre maison.  Vous devrez peut-être 

aussi leur donner des herbes amères ; ta propre famille, 
nourris-les d'herbes amères.  Bien Sûr.  Je dois le faire 
ici à cette grande famille et vous devez le faire à votre 
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famille individuelle aussi. Bien sûr. Parce que nous 
savons qu'il est temps de partir. 

128 J'ai dit que tous les signes de la fin des temps de la 
fin du monde étaient en Égypte… Moïse et eux 

pouvaient regarder et voir les rivières polluées ; ils 
auraient pu voir la mer polluée ; ils auraient pu voir 
tous les arbres détruits ; ils auraient pu voir toutes ces 

choses.  Ils auraient pu voir toutes les maladies remplir 
la terre pour lesquelles ils n'avaient aucun traitement 
médical.  Et nous avons vu toutes ces choses.  Et 

l'économie de l'Egypte était brisée.  Est-ce correct ?  
Nous l'avons vu. 

129 Et la chose suivante, Dieu les a placés sous le Signe. 
Ah oui, bien sûr.  C'était à une heure que le prophète 
est venu dans le pays.  Oh, c'était une excellente 

nouvelle. « Il y a un prophète dans le pays. Oh, il a des 
signes ; oh, il fait des miracles ; il attire l'attention de 

tout le monde. »   Bien Sûr.  Moïse est venu par là mais 
alors c'était à une heure que la mort traversait le pays. 
Le ministère du prophète avait pris fin.  L'Egypte allait 

être jugée.   Et même les Israélites qui avaient entendu 
le message du prophète allaient être jugés s'ils 
n'obéissent pas à cette partie du message du prophète 

et ne se mettaient pas sous l'Agneau.  Est-ce vrai ?  
130 Dans quelle partie du message du Prophète 

sommes-nous ?  Y a-t-il un prophète qui vient dans le 
pays avec des signes pour attirer notre attention ? Non 
! Dans quelle partie du message du Prophète sommes-

nous ? Laissez-moi vous dire que chaque homme avec 
le bâton à la main et mangeant le pain à la hâte se 
prépare à aller dans un autre pays. Comprenez-vous ce 

que je dis ?  Et vous cherchez ces choses parmi les gens. 
131 Le Saint-Esprit voyant ce qui manquait ; le Saint-

Esprit sachant ce qui doit être impressionne sur les 
gens ; l'Esprit Saint plaçant le peuple dans le milieu de 
l'Écriture, dans la vision de la Parole ; ne pas 

simplement leur imposer des fardeaux ; vous placer 
dans les Ecritures et montrer comment ils étaient 
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quand ils sortaient. Comment ça va ? Vous vous 
préparez à sortir.  C'est vous y remettre. 

132 Comme au temps de Noé, il était dans l'arche et il a 
vu venir la pluie. Il inondait la terre.  Est-ce correct ? 

L'arche s'élevait lentement ; il a fallu beaucoup de 
temps pour que cette arche se lève.  Il ne pouvait s'élever 
qu'au fur et à mesure que l'eau se déversait.  Il est allé 

au-dessus des collines, dit la Bible.  Il est allé au-dessus 
des montagnes ; il est allé au-dessus de la plus haute 
montagne et ensuite il est allé au-dessus de la terre, dit 

la Bible. Finalement, c'était complètement au-dessus de 
la terre entière, mais à ce moment-là, tout le jugement 

était rempli, jusqu’au bord. 
133 Regardez le genre de choses que nous voyons dans 
le pays juste ici autour de nous.  Vous voyez de jeunes 

garçons ; ces jeunes gens qui inventent toutes sortes de 
coupes de cheveux bizarres et différentes choses.  Ils ne 

savent pas pourquoi ils veulent se couper les cheveux 
de cette façon (là-bas dans le monde) mais les jeunes 
garçons ici le savent.  Les jeunes garçons ici ne le 

savent-ils pas ? Bien Sûr. Nous leur avons parlé 
tellement de fois.  Ils savent que ce qu'ils sont là-bas, 
c'est un démon sur eux. 

134 Et vous observez le genre de… Tout va de pair avec 
les drogues ; et regardez le genre de crime qui le suit 

aussi.  Regardez ce dernier meurtre ici – tirer ici ; dix-
neuf ans, vingt ans, engageant des tueurs.  Regarde ça. 
Voyez-vous ? Donc, quand vous regardez et voyez leurs 

esprits comme les jeunes – l'esprit. 
135 Laissez-moi vous dire que si vous ne connaissez pas 
cette Parole, cela vous choque.  C'est parce que vous 

connaissez cette Parole, vous voyez l'enfer entrer ; vous 
voyez le plein jugement parce que vous connaissez la 

Parole, parce que vous avez le discernement spirituel. 
Parce que si cela est la condition du monde et des 
nations aujourd'hui, et que le système monétaire et 

toutes ces choses entrent en jeu, et le monde de l'église 
s'y attache ; le monde social à l'extérieur ne serait-il pas 
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aussi l'enfer à l'extérieur si l'Epouse ici est conforme à 
l'Image de la Parole et cherche un Changement ? Bien 

sûr ! Ça doit être partout. 
136 Lorsque vous connaissez la Parole et que vous savez 

ce qui s'y passe, vous la voyez et vous essayez de tenir 
vos enfants à l'écart de cette influence.  Vous essayez de 
leur parler.  C'est maintenant que vous voulez vous 

mettre à genoux et prier.  C'est maintenant que vous 
voulez vous attarder devant Dieu.  C'est maintenant que 
vous voulez leur lire les Écritures.  C'est maintenant que 

vous voulez passer du temps avec eux.  C'est 
maintenant que vous voulez les garder sous votre 

influence.  C'est maintenant que vous voulez les garder 
sous l'atmosphère de la Parole.  C'est maintenant que 
vous ne voulez pas les négliger parce que vous pourriez 

voir, frère, si la main du Seigneur ne vient pas autour 
de ces enfants, vous pourriez voir à quelle vitesse ils 

vont finir par y entrer. 
137 Et puis il y a beaucoup de gens, ils ont leurs enjeux 
plantés si profondément qu'ils ne veulent pas partir. Ils 

entendent la Parole encore et encore, mais l'attraction 
du monde est si forte sur eux qu'ils ne peuvent pas se 
consacrer à la Parole.  Voulez-vous vivre ici pour ça ?  

Voulez-vous passer dix... quinze ans ici pour être 
comme ça ?  Pensez-vous que le monde va changer ? 

Laissez-moi vous dire que c’est de pire en pire chaque 
jour.  C'est de pire en pire chaque jour. 
138 Donc, quand vous regardez et que vous voyez les 

choses venir, cela vous fait réfléchir.  Mais alors, où doit 
être l'Église ?  Dieu n'est-Il pas venu nous montrer la 
fin du monde ?  Dieu ne nous a-t-Il pas montré que 

l'Heure est venue et le Signe doit être visible ?  Dieu ne 
nous a-t-Il pas montré pourquoi nous devons entrer 

parce que ces esprits envahissent même votre foyer s'ils 
le pouvaient ? A travers la musique rock, à travers ça, à 
travers les magazines sales, à travers différentes 

choses, ils pourraient envahir votre foyer. 
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139 Vous souvenez-vous de mon message sur Les Virus 
À l'Âge De La Guerre Des Germes [1986-1109 –N.D.É.] ; 

comment ils ont pris ces couvertures en Europe et ils 
les ont emportés et ont anéanti tous ces Aztèques et 

tous là-bas parce qu'ils ne savaient rien de la varicelle 
et de ces choses, bien qu'ils soient un peuple très civilisé 
là-bas ? Certes ! Parce que c'était une maladie 

Européenne mais qu'elle était transportée dans les 
couvertures. « Oh belles, jolies couvertures ; laissez-moi 

m'en couvrir » mais ils ne savaient pas ce qu'ils 
s'attiraient. 
140 Et quand vous voyez que les gens veulent s'habiller 

avec toutes ces modes du monde et toutes ces choses 
différentes, laissez-moi vous dire, cela peut vous pourrir 

l'âme plus vite qu'autre chose.  Cela pourrit votre esprit 
plus rapidement qu'autre chose ; pollue votre esprit. 
Bien Sûr.   Tous ces magazines, tous ces livres, toutes 

ces images, toutes ces choses, vous regardez ces 
choses... Voyez-vous ? Vous regardez ces choses et 
voyez si cela ne vous attrape pas.  Un virus, vous le 

respirez. 
141 Frère, vous savez, nous nous entendons à mi-

chemin et que se passe-t-il chez vous là-bas, cela ne 
vous dérange pas (voyez ?) vous n'avez pas vraiment de 
position ; comme si Dieu vous aime tellement que vous 

pourriez prendre n'importe quelle position que vous 
voulez et Dieu vous protégerait et prendrait soin de 

vous. Laissez-moi vous dire, c'est être sénile... c'est être 
sénile. Cela montre que ces cellules cérébrales sont déjà 
pourries et ont des pensées insensées.  Amen.  S’il n'y a 

pas de poussée à bout qui s'installe chez les gens en 
cette Heure, si les choses que vous voyez ne vous 
poussent pas à bout, l'intérieur de l'Église, laissez-moi 

vous dire que quelque chose ne va pas avec votre 
intérieur. 

142 Comme quelqu'un me parlait d'une jeune fille à qui 
je dois parler dans l'Église ici.  J'ai dit : « Ils ont leurs 
parents. Leurs parents écoutent la Parole sans cesse.  
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Et si les parents les laissent dans cet état, qu'allez-vous 
leur dire ? » Et leurs parents sont censés être croyants. 

Voyez-vous ? C'est la responsabilité des parents. Mais 
beaucoup de gens sont tellement rétrogrades qu'ils 

veulent que leurs pasteurs et leurs diacres fassent leur 
travail pour eux : éduquer leurs enfants ; ce qui revient 
à intimider leurs enfants dans certaines choses. 

143 Frère Branham parle des heures que vous devriez 
passer pour éduquer vos enfants dans vos maisons… 
Beaucoup de gens veulent envoyer leurs enfants 

partout.  J'en ai parlé aux gens et j'ai regardé dans quel 
état ils se sont retrouvés.  Mais ils n'ont pas voulu 

écouter.  Voyez ? Ils envoient leurs enfants partout.  
Beaucoup de gens s'occupent d'eux et prennent soin 
d'eux à leur place.  Ils ne savent pas ce qu'ils font.  Ils 

ne veulent pas de problèmes. Ils ne veulent pas de 
patience.  Ils ne veulent pas se présenter devant Dieu et 

prier avec eux, se confesser devant eux et être un 
exemple pour voir le Saint-Esprit venir dans la maison 
et faire quelque chose. C'est une honte pour ce Message. 

144 Combien plus quand je vous dis que vous regardez 
et voyez les choses que certaines personnes—laissez-
moi vous dire, elles sont sans excuse pour sortir de ce 

trou dans lequel elles sont. Frère, il faudrait une vraie 
repentance pieuse et pas seulement une petite 

confession sèche ou un petit repentir dans un service.  
Il va falloir revenir en arrière, prendre vos 
responsabilités et consacrer votre vie à la 

responsabilité, rester et vous humilier devant Dieu et 
abandonner votre vie pour que Dieu puisse vous utiliser 
pour accomplir ce que vous êtes destiné à accomplir. 

Parce que c'est toujours votre responsabilité, que vous 
vous repentiez ou non.  C'est toujours votre 

responsabilité. 
145 Se repentir ne signifie pas que vous vous repentez 
de l'erreur que vous avez commise et que vous ne 

retournez pas à votre responsabilité.   Vous retournez à 
votre responsabilité.  C'est votre responsabilité.  La 
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repentance est juste pour que vos péchés soient 
pardonnés par Dieu.  Cela n'a rien à voir avec votre 

responsabilité.   Sûr.  Beaucoup de gens disent :      
146 « Eh bien, vous savez, je l'ai confessé mais je le fais 

toujours. » Eh bien, le manque de respect et 
d'obéissance à la Parole de Dieu est ce qui vous a 
conduit au péché pour commencer. 

147 Et le truc c'est qu'avec beaucoup de gens, ils ne 
voient pas ce qui leur cause des ennuis.  Leurs têtes 
sont si dures, ils mettent la même chose en pratique 

jour et nuit, jour et nuit, jour et nuit parce qu'ils ne 
voient pas que ce qu'ils font les maintient faibles.  Et 

quand la Parole vient et dit : « C'est ça ton problème », 
ils essaient d'expliquer – « Non ! Ce n'est pas mon 
problème.  Je comprends mon problème.  Mon problème 

est le suivant. » Ils mentent plusieurs fois au Saint-
Esprit.  Voyez ? 

148 Le Saint-Esprit dit : « Non. C'est votre problème 
jusque là. » 
149 Ils ne veulent pas y faire face.  Ils essaient de vous 

dire : « Non. Là n'est pas mon problème.  Je connais 
mon problème. » 
150 « D'accord. Alors, puisque vous le savez, vous n'avez 

pas besoin de mon aide. » 
151 Ensuite, ils y vont et vous les regardez un moment 

après - de nouveau dans la même chose parce qu'ils ne 
s'humilieraient pas pour vraiment faire face à ce qu'ils 
devraient affronter, car la moitié d'entre eux ne veulent 

pas mourir.  Ils ne veulent pas se soumettre à la volonté 
de Dieu - ils sont égoïstes, obstinés, présomptueux 
(voyez ?), ils méprisent l'autorité, dit 1er Pierre ; ils 

méprisent les gouvernements. Entêtés et hautains ; ils 
ne veulent pas se laisser aller au Saint-Esprit.  Luttant, 

luttant, luttant pour mettre cette main dans la manche 
et ils ne peuvent pas mettre la main dans la manche. 
152 Leur vie n'est une source d'inspiration pour 

personne et vous dites : « Eh bien, laisse Dieu guider ta 
main et mets-la dans la manche. »  
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153 « Non. Je sais comment le faire. Je peux le faire. Je 
sais comment le faire. » Vous voulez paraître éclairé. 

Vous voulez paraître comme si vous le saviez. Si vous 
aviez su, vous ne seriez pas dans cet état. Vous ne savez 

pas. 
154 Comme nous étions dans le bureau l'autre jour 
quand je suis revenu et que cette jeune fille voulait se 

faire baptiser, et frère Rojas m'a amené la fille. J'ai 
commencé à parler à la jeune fille et tout de suite elle a 
commencé à parler et le Saint-Esprit a attrapé quelque 

chose comme ça là. Je lui ai dit : « Ce n'est pas une salle 
de classe de GCE [Certificat général d'éducation –N.D.É.] vous savez. 

Ce n'est pas une école, vous savez. » J'ai dit : « Ce n'est 
pas RK [un cours de religion –N.D.É.]. » C'est comme si vous 
faisiez du latin et des sciences et ainsi de suite à l'école 

et que vous veniez ici pour faire du RK. J'ai dit que ce 
n'était pas ça, vous savez. Parce qu'elle voyait deux 

messieurs [professeurs] – « J'aime ce professeur et je 
n'aime pas l'autre professeur ; ce professeur punit. Ce 
professeur est trop dur, alors je vais à l'autre 

professeur. » 
155 Et le Saint Esprit a attrapé cet esprit charnel juste 
là. J'ai dit : « Écoute, laisse-moi te dire quelque chose, 

ici et maintenant. » Alors j'ai arrêté cet esprit juste là. 
Vous sortez du monde, vous sortez du péché, vous ne 

connaissez même pas les voies de Dieu, vous ne savez 
même pas qui est Dieu ; et Dieu vous amène pour que 
quelqu'un vous indique et vous montre ce qu'est la 

repentance, comment se repentir et descendre là et 
avoir vos péchés remis et toutes ces choses, et vous avez 
déjà un peu—un esprit plein de, vous savez, de religion. 

C'est l'époque dans laquelle nous vivons. Et bien 
souvent, vous n'avez pas de discernement ; vous voyez 

tous ces esprits se déplacer – se déplacer comme ça.   
156 Quand vous voyez les gens et qu'ils sont humbles, 
humbles et qu'ils aiment la Parole, et qu'ils ont une 

révélation... Laissez-moi vous dire que ce que nous 
essayons de faire par l'énergie de la chair ne donnera 
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rien. Comme je l'ai dit, la distance que nous avons 
parcourue dans ce voyage… Comme certaines 

personnes, vous savez – vous voyez souvent que même 
les parents avec leurs propres enfants ne peuvent même 

pas se lever et faire face aux faits avec leurs propres 
enfants, souvent. Souvent vous voyez qu'ils essaient de 
projeter (que devrais-je dire) le type d'amour qui n'a pas 

de correction en lui ; le type d'amour qui nous aveugle 
au péché et qui aveugle ce cancer qui ronge l'âme des 
enfants bien souvent. Et ils essaient de projeter cela, 

vous savez, comme si c'était l'amour de Dieu et que tout 
allait bien.  

157 Vous voyez l'âme des gens presque en enfer et vous 
voyez toute cette délinquance parentale ; vous voulez 
savoir quel est le problème avec ces parents. Pourquoi 

n'ont-ils pas une révélation alors que nous sommes 
venus et que nous nous sommes assis sous la Parole de 

Dieu et que nous savons ce que Dieu exige ; alors que 
nous devons vraiment prier pour les gens, prier pour 
ces enfants là-bas ? Je vous le dis, si nous ne 

descendons pas vraiment là où c'est vraiment 
nécessaire dans cette Heure, nous allons nous 
retrouver dans beaucoup de situations qui peuvent être 

très, très difficiles pour beaucoup d'entre nous. Amen. 
158 Et après avoir prêché ce message là-bas, L'Heure 
Est Venue Que Le Signe Soit Exposé [1988-1225 –N.D.É.], j'ai 
senti dans mon cœur... J'ai dit : « Seigneur, regarde 

toutes ces choses, ça ne pouvait pas être fabriqué ; ça 
ne pouvait pas être inventé. » Je n'imprime pas le 
magazine TIME. Je n'imprime pas le NewsWeek. Je 

n'imprime pas le National Geographic. Je n'imprime pas 
les Nouvelles. Je ne le mets pas dans les cieux ; je ne le 
mets pas là. Je ne le fais pas. Je ne peux pas le prêcher 

et l'imprimer pour me justifier. Dieu la prend et la révèle 
par Sa Parole et ensuite Dieu envoie ces choses par la 

suite et montre et confirme Sa Parole, afin que le peuple 
de Dieu dans l'économie de Dieu puisse savoir que le 
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temps est plus proche que lorsque nous avons cru pour 
la première fois.  

159 Il avance. Elle avance, mais les gens s'assoient ici 
bien souvent et ne prêtent pas attention à la Parole la 

moitié du temps. Ils ne s'assoient pas vraiment et 
n'essaient pas d'entrer dans le service. Ils ne s'assoient 
même pas là-bas et n'essaient pas de comprendre ce 

que le Saint-Esprit dit. Ils sont plus préoccupés, bien 
souvent, par la fréquentation de l'église au lieu de : 
reçoivent-ils ce que le Saint-Esprit dit ? Sont-ils sous 

l'influence de ce que dit le Saint-Esprit ? Y obéissent-ils 
? L'appliquent-ils dans leur vie ? Le croient-ils vraiment 

? Sont-ils convaincus par ce qu'Il dit ? S’examinent-ils 
eux-mêmes pour voir s'ils sont en accord avec Lui ? 
160 Vous regardez pour voir si cela est fait (vous voyez 

?) et bien souvent vous ne le voyez pas. Cela vous fait 
trembler en tant que ministre. Savez-vous pourquoi ? 

Parce qu'ici, le volume des choses qui se produisent, les 
choses que Dieu fait et puis quand ça se passe comme 
ça.... 

161 Vous savez, juste là, quand je prêchais ces Sept 
Trompettes l'année dernière, le Saint-Esprit m'a donné 
un rêve. J'ai rêvé que je chantais cette chanson sur : la 

terre est comme une femme ravie par les hommes et ces 
choses. Je suis venu et j'ai témoigné du rêve. Le Saint-

Esprit a donné aux frères l'inspiration et ils ont mis les 
mots et ils ont écrit la chanson de la même chose. [Frère 

Vin se réfère à la chanson #618 Dites-m'en Plus –N.D.É.] 

162 L'Esprit travaille parmi les gens. L'Esprit veut être 

plus grand parmi les gens. Mais, vous savez, pour nous, 
c'est juste un petit divertissement ; c'est juste une petite 

plume dans notre chapeau pour certains d'entre nous. 
Vous savez, nous nous déplaçons avec un air. La moitié 
d'entre nous ne voit pas vraiment la fin de l'Heure ; le 

type de sincérité dont on a vraiment besoin pour 
s'aligner.   

163 Lorsque vous rentrez chez vous, vous vous asseyez 
avec vos familles et vous discutez ; vous revoyez la 
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Parole avec eux, vous allez avec les enfants et vous leur 
parlez de la Parole de Dieu et vous vous assurez qu'ils 

sont conscients, qu'ils comprennent, vous savez, vous 
voulez les voir marcher d'une certaine manière. Non pas 

parce que vous voulez être dur, méchant et inamical 
envers eux. Non, pas du tout. Mais parce que vous vous 
sentez concernés par leurs âmes. Vous voulez qu'ils 

voient. Vous voulez qu'ils comprennent. Vous leur 
montrez les maux qui existent dehors. Si vous êtes en 
erreur devant eux, vous vous confessez devant eux. 

Vous essayez de réunir le foyer. Vous essayez de faire 
pénétrer davantage le Saint-Esprit à l'intérieur. Faites-

leur voir un exemple chrétien à la maison. Vous voyez ? 
164 Mais que se passe-t-il souvent ? Souvent, la Parole 
vient et corrige certaines choses. Ils retournent à la 

maison, le mari et la femme s'assoient et voient le Saint-
Esprit venir et corriger certaines situations sans que le 

ministre ou qui que ce soit ne sache rien ; et pourtant 
ils retournent à la maison et ne se soumettent pas, 
parce qu'ils pensent qu'ils ne vont pas le faire parce 

qu'ils manquent d'humilité. Ils attendent environ trois 
ou quatre semaines quand ils pensent : « Eh bien, peut-
être que la femme a oublié, » et ils viennent en quelque 

sorte... « Oui, le Seigneur m'a parlé hier soir et je lisais 
le Message ici, et le Saint-Esprit m'a parlé. » Vous faites 

comme si vous aviez votre propre affaire privée – 
manque d'humilité ; vous essayez de tromper votre 
propre femme alors que vous devez être un exemple 

pour votre propre femme, que vous voulez voir vous 
suivre et se soumettre à vous. Vous voyez ?  
165 Vous vous demandez ce qui se passe vraiment. Où 

sont les gens qui sont censés entrer plus dans l'Esprit, 
plus semblables à Christ ?         

166 Et quand nous sommes revenus après—je suis 
revenu ici en 1989 en janvier. J'ai prêché à partir de là 
jusqu'à cette dernière fois où je suis parti, sans cesse. 

Il n'y a que deux services environ que je n'ai pas pris. 
Chaque service, même... Je suis revenu ; c'était un tel 
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fardeau. Dieu m'a parlé à Singapour ce jour-là. J'ai 
donné le témoignage. J'avais une telle faim dans mon 

cœur. Je voulais être avec mon peuple. Je sens que le 
Saint-Esprit m'a dit : « Rentre chez toi ; reste avec ton 

peuple » et vous savez « Va avec les brebis là-bas et 
renforce vraiment les faibles et ceux qui sont près de 
mourir - les choses qui restent. »      

167 Je suis revenu avec cette inspiration et j'ai 
commencé Les Quatre Étapes De La Restauration À l'Âge 
De l'Épouse ; j'ai prêché dix-sept messages sur ces 
sujets. Même au milieu de tout cela, j'ai senti que j'avais 
besoin d'atteindre certaines des personnes qui 

assistaient aux services et qui ne comprenaient peut-
être pas certaines choses, et d'exercer un ministère plus 

personnel. Nous avions des services le lundi et le mardi 
matin, et nous organisions des services le lundi matin, 
le mardi matin, le mercredi, le jeudi, la réunion de prière 

du vendredi, le dimanche. Nous avions des services 
continuellement en essayant juste de tout déverser ; 
revenant du champ pendant environ un mois et 

essayant juste de travailler avec les gens. Juste là, des 
témoignages, des choses sont apparues. Dieu a délivré 

des gens, Dieu a réparé des maisons, Dieu a touché la 
vie des gens dans ces réunions. 
168 Et le Saint-Esprit l'a amené à un tel niveau à partir 

de ces quatre étapes de restauration. Lorsque nous 
avons atteint cette quatrième étape et que nous avons 

commencé à montrer la perfection de la foi, le grain 
revenant au grain, c'est à ce moment-là que j'ai 
commencé à introduire la série sur, La Super-Église, 
C’est Lui-même Révélée ; L'Unité ; Le Grand Mystère 
D'Amour De Dieu Exprimé ; L'Unité Étant Établie De 
Nouveau Sous Les Sceaux ; tous ces messages... 
apportant ces choses. 

169 Et puis j'ai senti que beaucoup de gens étaient 
intimidés ; la Parole était trop forte. Souvent lorsque la 
Parole vient forte et qu'Elle est personnalisée, ils ont 

l'impression qu'on essaie peut-être de s'établir. C'est là 



La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 1                                                     1989-0813 

51 

que le Saint-Esprit, par inspiration, a donné Les Trois 
Champs de Bataille [1989-0514 –N.D.É.] et a montré, ne 

laissez pas Satan vous priver de cela. C'est le diable qui 
essaie de vous priver du fait que maintenant vous êtes 

les fils de Dieu, maintenant vous avez une communion 
parfaite avec Dieu et ces choses. Vous vous en souvenez 
? C'était juste ici.    

170 C'est ainsi que l'inspiration est venue avec Les Trois 
Champs De Bataille [1989-0514 –N.D.É.] juste là. Et quand Il 

est venu là, le Saint-Esprit a apporté et montré la guerre 
dans le Ciel, la guerre dans l'esprit humain et ensuite 

la guerre à Harmaguédon. Et c'est là que je me trouve 
en ce moment. Parce que j'ai commencé à prêcher à 
partir de là tous ces messages, (peut-être environ dix ou 

douze) juste là sur la bataille dans l'esprit – Le Péché Se 
Couche À La Porte [1989-0528 –N.D.É.], La Lutte Pour L’Esprit 
Humain, Le Jour De Victoire. Toutes ces choses que j'ai 
commencé à apporter comme ça (vous voyez ?) – 

apporter ces messages là-bas, montrant le champ de 
bataille dans l'esprit et ce qui se passe ; et vous montrer 
qu'avant que Satan puisse prendre le contrôle de votre 

âme, il faut vaincre la bataille dans l'esprit. Et tous ceux 
qui ont perdu cette bataille dans l'esprit, parce que 
l'esprit est la porte d'entrée de l'âme – vous ne pouvez 

pas avoir d'âme en prison tant que cette bataille n'est 
pas perdue dans l'esprit parce que c'est là que les 

décisions sont prises. Vous L'acceptez ou vous Le 
rejetez, là, dans votre esprit. 
171 J'ai apporté tous ces messages là et cela a été une 

telle délivrance pour beaucoup de gens qui auraient pu 
les recevoir, au lieu de lutter et de se battre et toutes 

ces choses ; toute la condamnation et la peur dans 
lesquelles le diable retenait beaucoup de gens. Et cela a 
montré que l'approche de Satan se fait de l'intérieur et 

que les forteresses sont le raisonnement et l'imagination 
et ces choses pour abattre... Vous voyez ? Faire tomber 
ces choses. 
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172 Et puis à partir de là, ce dimanche matin, dans la 
voiture, le Saint-Esprit m'a donné l'Écriture comme ça 

– Genèse 11. Et je suis venu et j'ai prêché L'Ouverture 
De La Quatrième Dimension Pour L'Âge De L'Esprit [1989-

0604 –N.D.É.]. Et j'ai prêché qu'il n'y avait même pas de 
compréhension complète de tout cela, mais je savais 
que j'étais sur quelque chose et je continuais à dire que 

j'étais sur une bonne piste. J'ai dit que c'était quelque 
chose qui se passait et je le saisissais. La façon dont 

l'inspiration venait, je savais que je saisissais quelque 
chose. 
173 Puis juste comme ça l'Esprit a commencé à révéler 

: regardez ce qui se passe en Pologne ; regardez ce qui 
se passe en Europe avec le système monétaire ; regardez 
ce qui se passe en Russie ; regardez ce qui se passe là-

bas. Et toutes ces choses ont commencé à montrer la 
décommunisation de tous ces pays communistes en ce 

moment. Et ils battent leurs hoyaux et leurs épées ; et 
maintenant l'état dans lequel il est arrivé. Et Dieu nous 
a demandé d'aller sur place pour le voir et de revenir 

pour donner des témoignages sur ce qui s'est passé lors 
de ces réunions ; la présence du Saint-Esprit. 

174 Je suis revenu pour passer la cassette et le Saint-
Esprit a donné le message le matin, Allez, Tenez-vous 
Debout Et Parlez [1989-0730 –N.D.É.] et a montré que la 

Présence du Seigneur est juste là parmi eux ; comment 
je suis allé là-bas et ensuite le diable est venu avec une 

attaque pour que je ne prêche pas les mêmes choses. « 
Oh oui, prêchez. Prêchez de beaux messages mais ne 
traitez pas de ces choses. » Et puis le Saint-Esprit a 

juste apporté la victoire juste là. Nous avons baptisé 
deux frères russes, puis nous sommes allés baptiser les 

autres personnes du service juste là et nous avons vu à 
la fin du service comment le Saint-Esprit a agi. Je vous 
ai dit que pendant deux heures, toutes sortes de choses 

se sont passées pendant la réunion. Et puis après, le 
frère s'est levé et a couru jusqu'à la plate-forme et m'a 
demandé de venir en Russie et d'autres choses encore. 



La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 1                                                     1989-0813 

53 

175 Laissez-moi vous dire qu'à travers le monde, dans 
l'Épouse, là où se trouve l'Épouse, il y a une attraction 

; il y a une soif de la Parole en ce moment parce que 
comme cette brebis, ils sentent la proximité. Laissez-

moi vous dire que vous pouvez être dans une Église 
Épouse et être mort – vous pouvez simplement être froid 
et mort et votre esprit est plein de toiles d'araignée. 

Vous ne savez même pas ce qui se passe. Vous ne 
ressentez rien ; tout ce que vous ressentez—vous avez 
faim et vous voulez rentrer à la maison pour manger ou 

vous ressentez un désir pour une chose charnelle dans 
le monde que vous convoitez. Voilà ce que vous 

ressentez. Mais s'il y a une vraie faim pour la Parole et 
que vous obtenez une expérience et que vous êtes sous 
la direction du Saint-Esprit, il y a un cri pour être rempli 

du Saint-Esprit (amen !) parce que vous voyez l'Heure 
venir sur vous. Amen.   

176 Je suis revenu là-bas et j'ai commencé à témoigner 
auprès de mon frère Elias. Je suis revenu le jeudi soir 
pendant le service, lorsque nous avons pris le repas du 

Seigneur, et je me suis assis avec mon frère Robbie. J'ai 
dit : « Mon gars, je ne sais pas. J'ai l'impression d'être 
revenu à la maison, mais c'est comme si je suis encore 

sous la même inspiration. J'ai besoin de parler de ces 
choses un peu plus à l'extérieur à cause de ce qui se 

passe et de ce que je vois. Ce qui se passe dans le monde 
en ce moment, les gens doivent se réveiller et voir ce qui 
se passe. » Je crois que Dieu a révélé ces choses dans la 

Parole. Ce n'est pas un message sur une chose passée 
ou une petite bonne pensée dans le Message pour vous 
dire sur votre conduite et votre comportement, mais il 

identifie exactement ce qui se passe dans le monde en 
ce moment. 

177 Et puis frère Elias, pendant mon absence, vous 
savez, il m'appelait normalement. Il m'appelait chaque 
semaine. Et il m'a appelé là-bas. Il m'a demandé à 

propos du rapport. Et j'ai commencé à témoigner là-bas 
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et cela a juste frappé son cœur juste là au téléphone 
comme ça.   

178 Il a dit : « Pourrais-tu venir ? Nous allons faire venir 
des frères de tout le Salvador, du Nicaragua et d'autres 

endroits. Nous pourrions avoir deux semaines rien que 
pour l'enseignement, peut-être douze ou quatorze 
services. Nous pourrions l'avoir ici même et nous 

pourrions rassembler tous les frères. »  
179 J'ai dit : « Écoutez, je ne serais pas à la maison. La 
semaine qui vient ici, je veux aller me reposer un peu. » 

J'ai dit : « Vous ne pourrez pas m'appeler au téléphone. 
» 

180 Et puis il allait être absent pendant six jours après 
mon retour, alors il a dit : « Écoute, je n'ai qu'un jour. 
Je vais aller voir les frères ce soir, les appeler et je te 

rappelle demain. » 
181 Il m'a rappelé. Le lendemain, il m'a dit : « Tout est 

prêt. Tous les frères sont d'accord. Nous voulons tenir 
la réunion. » 
182 Quand j'ai vu cela, j'ai dit : « Regardez, il y a une 

faim pour la Parole. » Les gens savent que quelque chose 
se passe, mais parfois vous ne pouvez pas mettre le 
doigt sur ce qui se passe vraiment. Vous ne pouvez pas 

vraiment regarder la Parole et ensuite la voir tout autour 
de vous. Amen. Mais Dieu par Sa grâce a donné la grâce 

dans le ministère de prendre ces choses et de les mettre 
dans la Parole et de montrer aux gens exactement 
l'Heure. Et le fait est que, partout où la Parole va, les 

Églises Épouses savent que Dieu a donné cette grâce. 
Et lorsque la Parole vient, la Parole va les placer et leur 
montrer exactement où ils se trouvent juste là dans la 

Parole. Et ensuite, à partir de là, ils peuvent construire 
; ils peuvent savoir, mais c'est un rafraîchissement ; 

c'est une onction ; c'est pour construire leur attente ; 
c'est pour les fortifier et les garder concentrés dans cette 
Heure, sur ce qui se passe.   

183 Et ensuite, vous voulez le voir d'abord ici, dans votre 
propre église. C'est là que vous voulez vraiment le voir 
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se mouvoir. C'est là que vous voulez vraiment le voir 
prendre feu dans le cœur des personnes. Vous voyez ? 

Et puis, en apportant ces choses là, je suis revenu et j'ai 
passé les cassettes pour vous parce que j'ai pensé que 

la façon dont le Saint-Esprit a ouvert ces choses là 
dehors, je devais passer la cassette. Et je suis revenu et 
j'ai attendu, observé et vu où aller, vous savez, quelle 

direction prendre. Et c'est pourquoi dans les dix, quinze 
prochaines minutes, je vais fermer. Il est une heure 
moins le quart.   

184 Je suis revenu et quand j'ai regardé ces choses, j'ai 
dit : « Seigneur, Tu sais, j'attends. » Je me contente de 

passer les cassettes. J'ai senti qu'il y avait une telle 
bénédiction sur la cassette. J'ai senti que nous 
manquions d'exposition aux autres ministères de 

l'Épouse. Souvent, on les rencontre à l'extérieur, vous 
savez. Vous entendez certains des autres frères exercer 

leur ministère et vous savez qu'ils peuvent être une 
bénédiction par la façon dont Dieu les traite et les 
choses qu'il leur montre.  

185 Et j'ai pensé qu'en revenant, j'ai dit que j'allais 
passer la cassette et j'ai fait jouer le témoignage juste 
là. Différentes personnes sont venues me voir. Ils 

voulaient la cassette, vous savez, et m'ont demandé si 
j'allais la mettre dans la bibliothèque et d'autres choses. 

Et nous l'avons dans la bibliothèque.    
186 Il y avait une telle ambiance là-bas. Je voulais 
vraiment passer cette cassette un dimanche matin 

parce que tous les jeunes seraient là. Ils pouvaient 
vraiment entendre et être sous l'effet de la Parole et de 
voir, vous savez. Parce que nous entendons les 

expériences racontées de nombreuses fois, encore et 
encore, mais dans certaines choses, c'est tellement 

opportun ; surtout quand vous voyez tant de jeunes, ils 
ne semblent pas voir l'importance (vous voyez ? ) de 
rester avec la Parole, d'obéir à la Parole. 

187 Ensuite, j'ai passé les autres messages et j'en ai 
d'autres à passer. Ce matin, j'étais censé passer l'un des 
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messages aussi parce que je pense que même si les gens 
ne peuvent pas venir ici dans la chair pour prêcher, la 

cassette est suffisante. C'est la même manière dont 
nous envoyons des cassettes et d'autres choses et ils les 

écoutent. C'est la Parole. Ce n'est pas une personnalité, 
c'est la Parole. C'est les cinq ministères qui exercent son 
ministère, apportant la viande pour la saison. 

188 Dans différentes églises, les gens expérimentent des 
choses différentes. Tout comme au Premier Âge, il y 
avait Éphèse, Smyrne, Pergame, Thyatire, Sardes, 

Philadelphie, Laodicée – au Premier Âge – parce que 
c'étaient sept églises locales qui avaient ces 

caractéristiques. Vous voyez ? Et parfois dans 
différentes églises, Dieu ouvre des choses différentes 
parce que les conditions sont différentes. Parce que 

dans une église de Pergame, c'est une condition 
différente d'une église de Laodicée ; dans une église de 

Laodicée, c'est une condition différente d'une église de 
Thyatire, et dans une église de Thyatire, c'est une 
condition différente d'une église d’Éphèse.   

189 Et lorsque Dieu ouvre différentes choses, il peut être 
nécessaire de mettre l'accent ici, juste au moment où 
cette condition essaie de frayer et de se développer ici. 

Cet antidote est nécessaire juste là, au bon moment. Et, 
vous savez, j'ai écouté quelques-unes de ces cassettes 

là et c'était sous correction. La cassette était vraiment 
sous correction et j'ai pris la décision de l'écouter. J'ai 
prêché la semaine dernière, mercredi, la semaine 

précédente, et j'ai juste senti l'Esprit crier en moi. Et 
j'allais passer une cassette là... et c'était très correctif et 
je me sentais un peu mal. J'ai dit : « Peut-être, vous 

savez, que je harcèle trop les gens. Peut-être que j'en 
suis trop forte avec la Parole. » 

190 Je suis rentré chez moi et j'avais du mal à dormir. 
Vous savez, je me suis levé, j'ai fouillé dans mon tiroir... 
J'ai dit : « Je vais prendre une de ces cassettes et 

l'écouter. » Je l'avais ramené avec moi la dernière fois. 
Et j'ai écouté la cassette. Et quand j'ai passé la cassette, 
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le frère prêchait et il parlait sur le sujet où dans son 
église, lorsqu'il avait prêché ce message, vous savez, 

l'effet qu'il avait sur les gens, la vie des gens ; différentes 
personnes ont commencé à se lever et ce que cela a 

commencé à faire pour eux et ces choses.  
191 Vous savez, c'était tellement correctif. Et voilà, 
presque quatre-vingt-dix pour cent des choses dont je 

parlais ce mercredi soir, je les entendais de nouveau et 
c'est comme si le Saint-Esprit me réconfortait et me 
disait : « Non, c'était Moi. Ne mêle pas tes sentiments à 

cela. Laisse la Parole aller de l'avant ; elle avait besoin 
d'être corrigée. Dieu est en train de faire une plus 

grande demande. » 
192 Quand j'ai ressenti cela, je me suis senti réconforté. 
J'ai dit : « Seigneur, il serait bon de passer la cassette, » 

parce qu'en passant la cassette, vous pouvez aussi voir 
que ce n'est pas seulement dans cette église ; c'est dans 

le monde entier dans ces églises où ces ministres 
soupirent et gémissent devant Dieu, attendant la 
Parole. Et vous pouvez voir comment le Saint-Esprit 

oint ces pasteurs à travers le monde pour apporter la 
Parole afin de garder cette Épouse en ligne ; pour 
s'aligner pour cette grande Heure dans laquelle nous 

vivons ici, où aucune absurdité ne va entrer ; que nous 
allons marcher cette marche parfaite et regarder une 

église mise en ordre. 
193 Et c'est ma conviction. Et c'est pourquoi vous voyez 
que ces choses sont dans mon cœur. J'ai essayé de 

prêcher et d'apporter ces choses. Et puis je suis revenu 
et je regardais ces choses. J'ai dit : « Seigneur, où dois-
je me tourner et où dois-je aller ? » Peut-être que je 

devrais regarder de nouveau un peu ces Sept Coupes 
parce que lorsque Dieu est venu et a identifié.... Vous 

voyez, ces messages qui ont été prêchés là-bas, ce 
n'était pas simplement comme une « révélation » ; c'était 
une révélation qui venait par l'identification de certaines 

choses.   
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194 En d'autres termes, vous pouvez prêcher un 
message, vous pouvez mettre certaines pensées 

ensemble, Dieu peut vous inspirer certaines Écritures, 
mais la condition n'est pas vraiment là ; c'est quelque 

chose de loin à venir. Mais la révélation de ces choses 
est venue par le Saint-Esprit en révélant ce qui se 
passait en ce moment même sur la terre. Il a dit : « Cela 

se passe ici.  Cela se passe là. Cela se passe ici. 
Regardez où cela s'adapte ici dans la Parole. Regardez, 
cela s'adapte ici. Regardez, telle et telle chose se produit. 

» Et c'est venu comme ça. Mais je le recevais dans 
l'Écriture, sans vraiment savoir que c'était à cause de 

quelque chose, comme si Dieu voulait me dire quelque 
chose et que je ne le saisissais pas.   
195 Et puis, quand tout a explosé, j'ai commencé à voir 

exactement ce que c'était vraiment. Et c'est pourquoi j'ai 
prêché le message là-bas et montré, Voici, Le Peuple Est 
Un [1989-0716 –N.D.É.] et comment Satan les unit pour être 
un sous son plan et Dieu fait la même chose. Parce que 
j'ai apporté tous ces messages sur L'Unité, Le Temps De 
L'Union – cette grande union ; plus de deux mais un. Et 
j'ai apporté tous ces messages juste avant cette série.  

196 Et quand j'ai apporté ces choses, j'ai dit : « Regardez 
toute cette union naturelle dans le monde, mais il y a 

une autre union en cours ; une union spirituelle. » Et 
puis Dieu est venu et a identifié et montré, regardez 
cette union qui a lieu avec le monde entier qui est en 

train de devenir un. Et je me suis sentie si 
impressionnée de revenir en arrière et de reprendre mon 
inspiration sur cette « union » et de la traiter de manière 

plus approfondie du côté spirituel de ce qui se passe, 
puisque Dieu avait rendu si clair le fait que les gens 

deviennent unis sous une seule langue et que tout le 
système de communication relie le monde entier et 
toutes ces choses. Le fait d'aborder le sujet du point de 

vue spirituel a alors montré une plus grande lumière, 
car nous voyons déjà à quel point le côté naturel est 
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avancé et exactement comment cela se passe, ainsi ca 
ouvrirait le côté spirituel.  

197 Et j'ai senti qu'il fallait s'y remettre et puis en 
regardant les Écritures, en méditant, en priant, vous 

savez, juste en attendant devant Dieu. J'ai dit que 
j'allais écouter toutes ces cassettes, peut-être pendant 
les deux ou trois semaines à venir, et que je ferais des 

cultes sur cassettes le dimanche et le jeudi ; que 
j'écouterais les cassettes et que je laisserais l'église être 
exposée aux ministères d'autres ministres – différentes 

choses que je pense être nécessaires et bénéfiques pour 
les gens d'entendre en ce moment, et que je passerais 

certains de ces messages. 
198 Et puis juste ici, je regardais hier soir et l'écriture 
m'est venue et j'ai pensé que je pourrais juste poser une 

petite fondation. Parce que je sens qu'en voyant ce qui 
se passe ici, il est juste opportun d'apporter cette autre 

partie du message parce que nous avons déjà eu ces 
Trompettes dans tout 1988 et nous l'avons même mis 
sous forme de livre et toutes ces choses – et d'apporter 

cette partie avec les Sept Coupes. 
199 Je prends ce titre : « LA BRÈCHE ENTRE LES 
TROMPETTES ET LES COUPES » et pour un sujet, « 

Des Trompettes Sortent Les Coupes, » dont je vais 
prendre une petite partie. Je vais terminer dans les 

quinze prochaines minutes et essayer de m'arrêter à 
une heure [1 : 00 pm –N.D.É.] ; il est maintenant une heure 
moins dix [12 : 50p m –N.D.É.].  

200 Et puis le jeudi, je vais reprendre une petite partie 
et le dimanche matin… J'espère avoir un service le 
dimanche matin et puis le mercredi, le jeudi et le 

vendredi, avoir des services ici et puis je vais revenir et 
avoir un service le dimanche encore et essayer de saisir 

autant que je peux saisir avec ces Sept Coupes.   
201 Donc je vais avoir ces services ici avant de partir. Je 
serai absent pendant deux week-ends. Je serai absent 

pendant deux semaines et pendant ces deux semaines, 
je vais apporter les cassettes que je voulais faire jouer 
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maintenant. Mais je voulais apporter ceci ici 
maintenant pour poser la fondation de ce qui suit ces 

Sept Trompettes parce que toutes ces choses que je 
vous ai données ici sont ce qui a été prêché dans l'église 

sur les Trompettes et je vais maintenant entrer dans les 
Coupes. Comprenez-vous ce que je dis ?   
202 Toutes ces choses que je vous ai expliquées ici au 

sujet de La Vie Intérieure et toutes ces choses que nous 
avons apportées ; cette série, La Colombe Conduisant 
L'Aigle et toutes ces choses ; L'Heure Est Venue Que Le 
Signe Doit Être Exposé [1988-1225 –N.DÉ.], toutes ces choses, 

et ensuite je suis venu ici et j'ai apporté L'Unité et Les 
Trois Champs de Bataille [1989-0514 –N.D.É.] et toutes ces 

choses.  
203 Et ces choses ont été enseignées au cours des six 
ou sept derniers mois. Nous sommes en juillet 

maintenant—août. C'est vrai, cela fait sept mois. Je suis 
revenu en janvier. Au cours des sept derniers mois, 
nous avons enseigné ces choses ; nous avons saisi ces 

quatre étapes de restauration pour montrer que la vie 
est dans la perfection. Et c'est ce que nous avons 

apporté – La Super-Église C’est Lui-Même Révélé Sous 
Forme D'épouse, Les Trois Champs De Bataille [1989-0514 –

N.D.É.] ; toutes ces choses montrant cette union – Dieu et 

Son Église étant unis ensemble. 
204 Et chaque individu qui n'a pas le Saint-Esprit... Je 

veux dire que c'est quelque chose que vous devez 
rechercher – avoir le Saint-Esprit dans votre vie.   Il y a 
tellement de gens qui viennent dans l'église et qui 

pensent qu'en expliquant leur problème : « Frère, j'ai ce 
problème ; je veux avoir une conversation avec toi. »  

205 « D'accord. Untel et untel… » 
206 « J'ai ce problème, je veux en parler avec toi. »   
207 « Frère, j'ai ce problème ; je veux avoir une 

conversation avec toi » et ce dont ils ont besoin c'est du 
Saint-Esprit. Allez-y et cherchez le Saint-Esprit ; allez-y 
en priant, en cherchant Dieu pour le Saint-Esprit.  

Venez aux services en croyant, en vous consacrant, en 
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vous attendant à ce que Dieu déverse le Saint-Esprit 
dans votre cœur et apporte la Nouvelle Naissance, 

apporte cette révélation Divine dans votre vie.  Parce que 
vous continuerez toujours à avoir ces problèmes si vous 

venez simplement à l'église ; quelqu'un vous témoigne 
et vous parle, vous avez une petite conviction et vous 
commencez à revenir à l'église.  Comprenez-vous ce que 

je dis ?  
208 Alors vous revenez à l'église, vous vous asseyez et 
vous venez maintenant, vous entendez la Parole et vous 

assistez aux services.  C'est bien, il faut que vous soyez 
là.  C'est mieux d'être ici que d'être dans le monde ou à 

la maison sans venir à l'église.  Mais le fait est qu'en 
venant ici, il faut aller plus loin que cela.  Vous devez 
recevoir le Saint-Esprit dans votre vie maintenant.  

C'est la vraie chose.  C'est là que se trouve la vraie 
connexion.   

209 Et surtout pour les jeunes, c'est quelque chose qu'il 
faut connaître en tant qu'individu. Et j'apprécie 
vraiment cette réponse l'autre soir (mercredi de la 

semaine dernière) lorsque nous avons eu le service et 
cet appel pour beaucoup d'entre eux.  Parce que j'ai fait 
cela exprès pour voir quelque chose parce que lorsque 

ce témoignage a été donné au Canada... Laissez-moi 
vous dire, j'ai prêché le matin lorsque nous avons eu le 

premier service. Le frère Billy Paul a donné son 
témoignage le soir.  Puis nous avons eu beaucoup de 
préliminaires entre les deux. Puis ce service a dû se 

terminer vers 11 heures du soir, je crois, et il y avait des 
garçons comme mes petits fils (de l'âge de Timmy et 
David) ; ils ont tous rempli la première série de rangées 

de devant, assis là attentivement, collés à leurs sièges 
jusqu'à cette heure-là.  Et puis ils avaient une ligne de 

prière après et tous ces petits enfants, sans même les 
appeler, étaient tout autour de cet autel sur leurs 
visages en train de prier devant Dieu.  

210 Et je l'ai fait pour regarder quelque chose.  Et c'est 
pourquoi j'ai appelé les jeunes ; pour voir ce qu'il y avait 
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dans leur cœur, comment ils allaient répondre.  Parce 
que si le Saint-Esprit s'est déplacé par le témoignage en 

cette heure avec ces jeunes gens comme cela là-bas, et 
je sais qu'ils étaient des fils et des filles de croyants dans 

le Message et que la promesse de Dieu est pour la 
famille, alors je voulais voir comment cela allait capter 
ici dans cette église parce que c'est dans la même 

saison, c'est le même témoignage avec les enfants des 
mêmes croyants.  Voyons si ça va le faire ici aussi.  C'est 
la même Parole et nous sommes tous à la recherche de 

la même promesse.  Laissez-moi voir si cela va prendre.    
211 Et il était très important pour moi de voir l'attitude 

et la réponse parce que c'est alors que vous saurez à 
quoi vous avez affaire. Vous saurez alors quel genre 
d'esprit se trouve là.  Alors vous savez quel genre de 

problème vous avez entre vos mains, si ça ne prend pas 
bien.   

212 Vous voyez, en tant que pasteur, vous prêchez mais 
vous regardez les choses.  Vous ne vous contentez pas 
de prêcher des messages et d'essayer de garder les gens 

ensemble ; vous regardez où va la Parole.  Vous observez 
et voyez la réponse qui vient des gens.  Vous voulez voir 
l'attitude et la façon dont elle s'installe dans l'esprit de 

ces personnes ; dans quel canal elle installe leur esprit 
– pas seulement être ému pour un service.  Ces 

personnes lèvent la main et indiquent une faim, vous 
les observez au cours du service suivant et du suivant, 
pour savoir si elles ont fait cela uniquement parce que 

vous les avez mises dans une situation particulière au 
cours d'un service.  Vous les observez au cours des deux 
services suivants et vous voyez s'ils arrivent tôt, s'ils 

arrivent en priant, s'ils arrivent en ayant faim, s'ils 
arrivent en tendant la main.  Vous les observez et vous 

savez, oh oui, ça marche.  Oui, c'est une faim.  Dieu 
s'occupe d'eux.  Et quand Dieu s'occupe d'eux, alors 
vous savez que lorsque vous revenez pour les deux ou 

trois services suivants, vous continuez à déverser la 
Parole pour eux aussi, parce que vous voyez déjà 
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l'Esprit commencer à agir avec eux, alors vous vous 
assurez de les servir.  

213 Et je dis cela aussi pour que certains frères, 
lorsqu'ils exercent leur ministère en mon absence, 

soient conscients de ces choses dans leurs exhortations 
depuis le pupitre, en connaissant ces gens là, les jeunes 
et eux, et qu'ils aient un discernement spirituel de ce 

qui se passe dans l'église afin de pouvoir répondre au 
mieux aux besoins de la congrégation lorsqu'ils se 
tiennent derrière la chaire.  Il ne s'agit donc pas tant de 

faire étalage de nous-mêmes que de savoir ce que 
l'Esprit demande et d'être capable de travailler avec 

l'Esprit.   
214 Maintenant la Brèche... Comme je le disais, la 
Brèche signifie un intervalle.  Et Frère Branham a 

utilisé le mot brèche parce qu'il est arrivé à un intervalle 
qui était entre les Âges et les Sceaux et il l'a appelé La 
Brèche Entre les Âges et les Sceaux.  Je pense donc qu'il 
n'est pas faux de dire la Brèche entre les Trompettes et 
les Coupes parce qu'il y a là aussi un intervalle.  Et il y 

a pas mal d'Écritures qui se trouvent là-dedans.  Je 
pense que je devrais fermer parce que je prendrais trop 

de temps si j'y allais.  Mais ces intervalles apparaissent 
à de nombreux endroits dans la Bible.  Nous appelons 
cela une brèche ou un intervalle.   

215 Il y a aussi des intervalles dans le Livre car il a dit 
que l'Apocalypse 7 est un intervalle entre le Sixième et 

le Septième Sceau.   Il révèle un événement.  Il est placé 
là dans un but précis.  Il est là mathématiquement.   
216 Il a appelé ici une brèche, il a appelé là-bas un 

intervalle.  D'accord ?  Vous voyez, un intervalle est plus 
comme une pause, un petit espace, alors qu'il reprend 
la continuité.  Mais dans une brèche, il peut y avoir un 

espace entre deux choses distinctes.  Un intervalle peut 
être juste une pause entre une chose continue ; il y a 

une pause et ensuite la même chose continue après la 
pause.  Comme l'intervalle entre la Sixième et la 
Septième Trompette, qui se poursuit avec les 
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Trompettes ; l'intervalle entre le Sixième et le Septième 
Sceau, qui se poursuit avec les Sceaux.  Mais depuis les 

Âges jusqu'aux Sceaux, il y a une brèche.  
217 Maintenant, ce Livre de l'Apocalypse que nous 

avons pris... Maintenant, la raison pour laquelle nous 
voulons entrer dans certaines de ces choses... et je veux 
que vous priiez.  Comme je l'ai dit, j'annonce ces 

réunions... Nous allons avoir un autre service ce jeudi 
soir ici (un service normal), puis nous poserons plus de 
fond pour cela.  Ensuite, nous allons commencer 

dimanche matin, mercredi, jeudi et vendredi ici, puis 
nous reviendrons dimanche ici.  D'accord ?  Ces 

services sont donc annoncés pour la semaine 
prochaine.     
218 Donc le truc c'est... Ah oui, c'est la semaine 

prochaine parce que le dimanche est le premier jour ; 
nous sommes dans cette semaine prochaine.  Je 

pensais que j'étais... Donc les services cette semaine 
seront le mercredi à Cocoyea et le jeudi ici.  Mais le jeudi 
soir, c'est le service...  Je reprendrai ça jeudi soir, puis 

dimanche matin, puis mercredi, jeudi, vendredi ici.  J'ai 
essayé de le faire de cette façon parce que je sais que 
beaucoup d'entre vous donnent au fonds de 

construction et à ces choses en ce moment et je suis 
attentif à vos revenus et à votre argent et à ces choses.  

Mais j'ai simplement pensé que je pouvais avoir ces trois 
services ici au lieu de trop les disperser parce que nous 
avons le service du mercredi et les gens viennent 

normalement et le jeudi ils viennent à la Réunion de 
Prière.   
219 J'ai pensé que je pourrais peut-être concentrer trois 

services en un seul endroit.  Cela peut être une 
contrainte pour certains d'entre vous, mais si je vous le 

dis à l'avance et si nous pouvons aider quelqu'un qui 
n'a pas de passage, alors sachez que nous essayons en 
même temps d'être dans la Parole et nous essayons en 

même temps de faire avancer le projet de construction. 
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220 Nous ne voulons donc pas sacrifier l'un pour l'autre.  
Comprenez-vous ce que je dis ?  Nous ne voulons pas 

nous lancer dans la construction et que les services 
s'interrompent parce que tout est fait en même temps.  

Et je crois que si Dieu le fait de cette façon, les gens sont 
assez débrouillards par le Saint-Esprit pour le gérer et 
nous allons nous aider les uns les autres au fur et à 

mesure que nous avançons de la meilleure façon 
possible.  
221 Donc si vous savez que nous avons des réunions la 

semaine prochaine (vous le savez à l'avance), essayez de 
planifier vos affaires correctement. D'accord ? Vous 

savez, vous les sœurs avec votre linge, avec vos courses, 
différentes choses...  Ainsi, lorsque nous viendrons, 
nous pourrons participer aux réunions plus tôt et nous 

pourrons commencer la prédication.  
222 Ce sont des services spéciaux parce que nous 

traitons d'un sujet spécial.  Il nécessitera beaucoup 
d'attention dans la Parole.  Nous devrons faire faire des 
cassettes claires pour que les gens puissent l'étudier 

ensuite.  Et nous aimerions que tout soit concentré 
pour qu'il y ait une atmosphère vraiment agréable et 
spirituelle ; que nous puissions avoir l'aide du Saint-

Esprit présent dans la réunion pour donner 
l'inspiration ; que nous puissions sentir cette Onction, 

cette Présence ici quand nous entrons dans le bâtiment 
; pour que ce ne soit pas comme une lutte à travers et 
ces choses quand nous entrons dans le bâtiment, pour 

que nous puissions passer aussi rapidement.  Une 
heure et demie au maximum pour la prédication—je 
veux juste que ce soit comme ça et que la Parole soit 

transmise par la grâce de Dieu. 
223 Donc, aujourd'hui et jeudi, je vais parler de La 

Brèche Entre Les Trompettes et Les Coupes.  Je n'ai 
pas pu l'atteindre ce matin, mais je vais poser ce 
contexte là et vous montrer qu'il y a une brèche, parce 

que la Première Trompette à la Septième Trompette 
couverte par Apocalypse 8... Tournez avec moi dans vos 
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Bibles pour que nous puissions l'atteindre. Et vous 
pourriez avoir l'occasion de le lire quand vous rentrerez 

chez vous.  Apocalypse 8, verset 7.   Je veux juste vous 
le montrer pour que vous puissiez le voir, au lieu que je 

parle simplement et que je n'attire pas votre attention.  
De cette façon, je sais que j'aurai votre attention.  
Apocalypse 8, verset 7 :  

7 Le premier sonna de la trompette. Et il y eut 
de la grêle et du feu mêlés de sang, qui 
furent jetés sur la terre ; et le tiers de la terre 
fut brûlé, et le tiers des arbres fut brûlé, et 
toute herbe verte fut brûlée.  

224 C'est la Première Trompette. Et la Septième 
Trompette, c'est Apocalypse 11:15.  Il est dit :  

15 Le septième ange sonna de la trompette. 
Et il y eut dans le ciel de fortes voix qui 
disaient: Le royaume du monde est remis à 
notre Seigneur et à son Christ; et il régnera 
aux siècles des siècles.   

225 Et cela continue jusqu'à la fin du verset 19 où la 

Septième Trompette s'achève.  Ainsi, Apocalypse 8:7 à 
Apocalypse 11:19 couvre les Sept Trompettes.  Ensuite, 
nous avons Apocalypse 12 (si vous remarquez), 

Apocalypse 13, Apocalypse 14, Apocalypse 15 ; et puis 
Apocalypse 16, nous commençons avec les Coupes – 

verset 1 et verset 2, la Première Coupe.    
226 Donc, d'Apocalypse 12 à Apocalypse 15, il y a un 
intervalle. C'est une brèche entre la fin des Trompettes 

et le déversement des Sept Coupes. Et toutes ces choses 
sont mises là dans un but précis.  Parce que ces quatre 
chapitres sont ce qui lie les Trompettes et les Coupes.  

Comprenez-vous cela ?  C'est entre eux ; c'est ce qui les 
lie ensemble.  

227 Donc pour comprendre quoi que ce soit dans ces 
Coupes, nous devons regarder Apocalypse 12, 13, 14 et 
15 parce que ces choses sont placées là dans la Parole 

dans un but précis ; parce qu'il y a là des choses très 
mystérieuses.   



La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 1                                                     1989-0813 

67 

228 Tout d'abord, il y a une femme enveloppée du soleil 
: Apocalypse 12.  Ensuite, il y a un grand dragon rouge.  

Apocalypse 13, il y a une bête qui monte de la mer et 
une autre bête qui monte de la terre. Apocalypse 14, il 

y a 144 000 personnes sur le Mont Sion avec le Nom du 
Père écrit sur leur front ; il y a les messages des trois 
Anges ; et il y a la moisson de la terre qui est moissonnée 

par le Moissonneur sur la nuée blanche avec la faucille 
et la couronne d'or et ces choses ; et la grande cuve de 
la colère de Dieu.  

229 Et Apocalypse 15, il y a les saints qui ont vaincu la 
bête et l'image et la marque et le nombre de son nom.  

Et puis il y a les Sept Anges avec les Sept Coupes.  Donc 
toutes ces choses, d'une certaine façon, vont être reliées 
à ces Sept Coupes.   

230 Ensuite, lorsque nous commençons à la regarder, 
nous allons comprendre. Parce que... remarquez ; si 

vous avez un peu de connaissance, vous le verrez déjà 
là.  Apocalypse 12 remonte jusqu'à Lucifer au Ciel.  
Apocalypse 13 est Lucifer sur terre, adoré comme Dieu.  

Le même Lucifer a incarné la bête.  Ainsi, Apocalypse 
12 et 13 vous montrent comment ses cinq « je veux » —
il vient et il est intronisé comme dieu. Le même grand 

dragon rouge est la même bête écarlate qui porte la 
femme.  C'est la même bête qui appose sa marque sur 

la terre entière.   
231 Puis, dans Apocalypse 14, les messages de ces trois 
Anges nous montrent exactement comment le message 

du Troisième Ange appelait les gens.  Apocalypse 14 
traite de la bataille qui a commencé dans le Ciel, dans 
Apocalypse 12, et qui se termine ici sur la terre ; c'est 

Apocalypse 14, versets 14 à 20, qui est Harmaguédon.  
Il y a donc beaucoup, beaucoup de choses à l'intérieur 

qui sont toutes en train de se dérouler ici sur la terre.  
Ce n'est pas complètement accompli, mais ça se passe 
maintenant sur la terre. 

232 Parce que lorsque nous avons pris ce message, Voici 
que Le Peuple Est Un [1989-0707 -N.D.É.] et qu'ils ont une 
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seule langue et j'ai pris Nimrod, ce Nimrod est juste un 
type de la bête et de son royaume. Comprenez-vous cela 

?  Et ces Coupes ne sont que le jugement lorsque Dieu 
est descendu sur ce royaume.   

233 Que sont les Sept Sceaux ?  Sortez du milieu d'elle, 
Mon Peuple ; la rédemption.  Dieu nous appelle 
maintenant à sortir de ces villes fortifiées – le Sceau de 

Dieu, et ceux qui refusent de sortir reçoivent la Marque 
de la Bête.  C'est exactement ce qui se passe en ce 
moment.  Et ils seront jugés ; ceux qui refusent de 

sortir.  Le jour acceptable de l’Éternel et le jour de la 
vengeance ; c'est exactement ce qui se passe en ce 

moment.   
234 Donc ces choses, quand nous venons, je pense que 
c'est tellement nécessaire parce que le Saint-Esprit a 

dans un but identifié pour nous, si ces choses se 
produisent en ce moment—et comprenez ce que je dis. 

J'ai prêché cela ici par révélation.  Je suis allé au 
Canada et j'ai prêché cela par révélation, mais quand je 
suis allé en Pologne et que j'ai prêché cela, c'était une 

expérience ; j'étais maintenant dans le lieu.  J'étais 
parmi les gens de la région où les choses se passaient.   
Je l'ai prêché et j'ai vu l'effet que cela avait sur les gens.  

Comprenez-vous ce que je dis ?   
235 Puis en revenant ici... Alors ces choses que nous 

allons prendre ici dans cette brèche sont exactement les 
mêmes choses que nous avons déjà couvertes.  Parce 
que la bataille qui a commencé au Ciel et qui va se 

terminer à Harmaguédon, c'est Apocalypse 12 et 
Apocalypse 14.  Apocalypse 12 est la bataille dans le 
Ciel ; Apocalypse 14 est d'Harmaguédon.  Comprenez-

vous ce que je dis ?  Apocalypse 13 est la bête et son 
royaume établi sur la terre. Apocalypse 12, 13, 14, 

Apocalypse 15, c'est la préparation du déferlement de 
ces Sept Coupes. 
236 Donc Apocalypse 12, 13, 14 et 15, nous allons 

essayer d'en saisir une grande partie peut-être jeudi soir 
et ensuite nous commencerons avec la première – ces 
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quatre Coupes.  Nous allons voir comment elles 
reviennent directement sur la terre, la mer, les rivières 

et l'atmosphère – l'environnement.   
237 Et puis les trois dernières Coupes traitent du 

peuple, de la bête et de son royaume, tout comme les 
Trompettes l'ont fait, car c'est des Trompettes que 
sortent les Coupes. C'est juste un tiers, un tiers, un 

tiers.  Le dernier tiers est la dernière guerre [la Deuxième 

Guerre mondiale -N.D.É.] et tout se dirige maintenant vers 
la Troisième Guerre mondiale.   

238 C'est pourquoi toutes ces choses se produisent.  Il 
parle de battre les charrues en épées, toutes ces choses.  

Dans Apocalypse 16, Il dit : « Mais pendant que cela se 
passe, Voici Je viens comme un Voleur » la Venue du 
Seigneur.  J'ai donc confiance que toutes ces choses qui 

se produisent—Il y a tellement de choses qui se 
produisent et nous voulons être capables de rester au 

courant de tout cela.  
239 Je pense que dans l'Assemblée ici présente, nous 
savons ce qui est exigé de nous. Vous restez sous la 

consécration, vous restez sous la prière.  Ce que vous 
ne comprenez pas, en obéissant à Sa Parole, en vous 
soumettant à la prière, en étudiant la Parole, en 

pratiquant la communion autour de la Parole, en 
cherchant Dieu, vous le comprendrez.    

240 Lorsque Daniel se préparait à sortir, il a pris les 
écrits du prophète et il a commencé à les lire.  Daniel a 
commencé à prier et il a commencé à recevoir des 

révélations et il a commencé à recevoir de l'habileté et 
de la compréhension et il était prêt à sortir.  C'est bien 
ça ?  Pensez-vous que vous allez l'obtenir différemment 

?  Cela va venir de la même façon.  Mais quand il a vu 
le temps et qu'il a vu ces choses bouger, il a su qu'elles 

se préparaient à sortir.  Et à partir du moment où il a 
su qu'il était prêt à sortir, il est entré dans la 
consécration. 

241 Je me souviens qu'en 1987, nous avons eu tous ces 
services de consécration.  Nous avons eu tous ces 
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services de prière et toutes ces choses, où nous avons 
pris ces choses (sur 17, 18 services que nous avons eu 

là) juste sur la prière chaque jeudi quand nous sommes 
venus, juste pour que l'église soit prête.  Et c'est 

pourquoi, en ces temps où ces choses se produisent, 
tant de gens ne peuvent pas comprendre ; tant de gens, 
ça leur passe au-dessus.  Savez-vous pourquoi ?  Parce 

que là-bas, ils n'ont pas réussi à bouger avec Dieu.  
Mais quand ces choses sont arrivées... Il a dit : « Si vous 
obéissez à ces ABC, quand ces autres choses arriveront, 

tu saisiras. »  Il a dit : « Quels sont vos A-B-C ? « Always 
Believe Christ. » [Toujours croire en Christ -N.D.É.] 

242 Laissez-moi vous dire qu'il en était ainsi pour l'Âge 
et qu'il en est de même pour l'Assemblée.  Il y a des 
choses que Dieu vous a demandé de faire dans 

l'Assemblée.  « Faites ces choses ; prenez ces choses, 
descendez ici, de sorte que lorsque ces choses arrivent… 

»  Quand ces choses arrivent, ils pourraient à peine les 
saisir ; ils dorment dans le service, c'est trop profond 
pour eux, ils ne peuvent pas le saisir, ils n'ont rien.  Ils 

disent : « Vous savez, Dieu m'a parlé pendant le service 
» et c'était la remarque passagère de tout le message.  
Ce qu'ils disent avoir reçu était une remarque en 

passant dans tout le message.  Cela montre simplement 
ce sur quoi ils étaient branchés.   

243 Et toutes ces choses, quand elles arrivent ici, 
rappelez-vous que nous devons prier pour la révélation.  
C'est pourquoi j'ai dit priez pour la révélation.  Essayez 

de vous organiser pour la semaine à venir.  Préparez-
vous de sorte que lorsque la semaine arrivera, vous ne 
vous retrouverez pas à courir pour faire cela.  Prévoyez 

ces jours-là ; restez à la maison, priez et dites : « 
Seigneur, Tu sais que je ne reçois pas ce que je dois 

recevoir, Seigneur.  Je vois encore l'homme comme des 
arbres ».  Vous souvenez-vous de cet homme dans la 
Bible à cette époque ?  Il a dit : « Seigneur, je vois 

l'homme comme des arbres. »  Il n'allait pas sortir avec 
une vision à mi-chemin en pensant qu'il voyait ; et le 
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Seigneur était juste là sur place ?  Il a dit : « Seigneur, 
écoute-moi.  Je ne vois pas clair ; oins-moi une seconde 

fois. »  Et le Seigneur l'a oint une deuxième fois et il a 
commencé à voir clairement.   

244 Maintenant, si vous vous rendez compte que vous 
ne voyez pas clairement, vous y allez, parce que 
rappelez-vous que vous ne pouvez pas vivre plus 

efficacement que la clarté de votre révélation.  Ces 
hommes sur la route d'Emmaüs, ils connaissaient tous 
les événements mais ils ne voyaient rien.  Et Il a dit, « Ô 

hommes sans intelligence, et dont le cœur est lent… »  
Et quand Il a rompu le pain, leurs yeux se sont ouverts.  

Regardez le prophète....  Avec Elisée, quand ses yeux 
[Guéhazi –N.D.É.] ont été ouverts, il a commencé à voir.    
245 C'est ce dont nous avons besoin, que les yeux soient 

vraiment ouverts, que nous voyions, que nous 
saisissions ces choses et que nous en voyions un effet 

encore plus grand.  Souvenez-vous, n'essayez pas de 
voir quoi que ce soit chez vous si ce n'est pas d'abord 
dans votre vie.  Il faut que ce soit dans votre vie d'abord.  

Qu'allez-vous donner si vous ne l'avez pas ?  Vous devez 
d'abord l'obtenir et faire de la place pour l'accueillir.  
Amen ?   

246 Donc par la grâce de Dieu, nous arrivons à ces 
services.  Je cherche à aller un peu plus loin et je crois 

que nous sommes prêts à le faire.  Je marche par la foi.  
Je crois que Dieu va s'occuper de nous.  Il va ouvrir la 
Parole.  Il va ouvrir les choses pour que nous les voyions 

et les rendre tellement plus réelles pour nous donner 
une foi suffisante pour cette Heure ; pour amener ces 
choses près de nous, tellement réelles pour nous que 

ces choses que nous désirons voir bouger parmi nous...    
247 Lorsque nous sommes convaincus, comme frère 

Branham l'a dit—il a dit : « Je suis revenu pour réveiller 
les gens à la Venue du Seigneur Jésus.  J'essaie de les 
amener à des pensées plus profondes et à des objectifs 

plus élevés, pour les amener à réaliser… »  Il a dit : « Je 
regarde les gens et il semble qu'ils ne soient pas 
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convaincus que le Seigneur Jésus, Sa venue est proche. 
»  Il a dit : « C'est pourquoi ils ne se sentent pas 

concernés. »  Il a dit : « Mais s'ils étaient convaincus, 
alors ces choses que nous demandons et que nous 

essayons de marteler en eux pour qu'elles soient 
manifestées, cela deviendrait automatique comme ça 
s'ils sont vraiment concernés. »  Vous voyez ?  Si vous 

vous souciez de Sa Parole, rappelez-vous qu'Il se soucie 
de vous.  Puissiez-vous la prendre sur votre cœur.  
Puissiez-vous regarder et voir que le temps est là. 

248 La semaine prochaine, je ne serai pas en service, 
mais j'essaie d'y aller et de passer un peu de temps avec 

les enfants avant l'ouverture de l'école, mais je ne vais 
pas vraiment passer beaucoup de temps avec eux.  J'ai 
rempli mes sacs de livres parce que j'ai un service à 

venir avec les frères là-bas.  Il y aura surtout beaucoup 
de ministres là-bas.  Dans une réunion normale, nous 

avons environ quarante ou cinquante ministres là-bas, 
donc ce sera un type de réunion différent.  Ce sera donc 
un type de réunion différent. Ce sera un type de 

pression différent. Et vous priez pour moi parce que ce 
que nous essayons de faire constamment, comme frère 
Branham l'a dit, être en mouvement, donner à chaque 

homme une raison, parce que... Laissez-moi vous dire ; 
je le dis avec conviction, le temps est proche.     

249 Et pour vous ce matin, le Saint-Esprit est revenu 
vous appeler à vous repentir de vos péchés, à redresser 
votre vie, à vous aligner sur la Parole, à ne pas 

demander à quelqu'un de vivre votre vie Chrétienne à 
votre place.  C'est que ferez-vous de ce Jésus appelé 
Qu’on appelle Christ qui a été mis sur les mains ? Et 

sachez qu’on demandera beaucoup à qui l'on a 
beaucoup donné. Et prenons nos responsabilités et 

mettons-nous en rang, car il est plus tard que nous le 
pensons.    
250 Ce que nous avons vu, c'est qu'il y a une faim à 

l'extérieur (comme je vous en ai témoigné) parmi les 
gens, parmi les frères à l'extérieur, qui appellent pour 
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les réunions à venir. Et c'est si difficile ici.  Laissez-moi 
vous dire que c'est l'un des endroits les plus difficiles 

pour moi... ici même dans cette Église, parce qu'ici vous 
devez vous battre avec les gens et vous devez vous 

battre avec les esprits.  Savez-vous pourquoi ?  Parce 
que vous les voyez et, vous savez, vous leur parlez 
encore et encore et ils se tiennent là, au cou raide et 

incirconcis, résistant au Saint-Esprit au lieu de suivre 
la Parole, alors que vous voulez voir un véritable Esprit 
d'amour et de puissance se déplacer parmi les gens.   

251 Et je ne veux pas simplement m'asseoir à l'Église 
dans un service agréable, un service qui se passe bien, 

vous savez ; ce n'est pas de ça que je parle.  « Oh, nous 
avons des services agréables.  Nous sommes venus ici 
et avons été bénis pendant le service. »  Je ne parle pas 

de ça.  Je parle de ça : je veux en voir plus dans vos 
maisons.  Je veux que cela reste avec vous.  Je veux 

vous voir comme le même chrétien en dehors du service.  
Je veux voir le contentement sur le visage de l'épouse.  
Je veux voir la satisfaction sur le visage du mari.  Je 

veux voir la délivrance sur les enfants.  Amen.  Je veux 
voir la foi jaillir.  C'est ce que je recherche, par la grâce 
de Dieu, pour savoir que c'est réel, ce n'est pas un jeu. 

252 Laissez-moi vous dire que lorsque c'est le cas, vous 
n'avez pas besoin de venir me dire : « Frère, j'ai ma 

réunion de prière dans ma maison maintenant. »  Vous 
n'avez pas du tout besoin de me dire cela.  Cela va parler 
beaucoup plus fort.  C'est là qu'on le verra.  

253 J'ai vu beaucoup de garçons grandir, vous savez, au 
sein même de l'Assemblée.  Vous les voyez grandir 
jusqu'à l'âge et cela vous fait vous demander dans votre 

cœur, quel est le sentiment avec lequel ils ont grandi ; 
comment se sentent-ils par rapport au Message dans 

leur cœur—s'ils ont le sentiment de ne pas avoir eu le 
bon type d'exemple ; s'ils ont eu le bon type d'influence 
; s'ils ont le sentiment de ne pas avoir vu Christ 

manifesté ; s'ils ne sont pas convaincus que nous 
savons ce dont nous parlons ou peut-être que nous 
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cherchons quelque chose de différent de ce dont nous 
témoignons et parlons ; s'ils se sentent trompés ; s'ils 

ont l'impression d'être assujettis parce que leurs 
parents sont ceux qui leur donnent du pain le jour venu 

ou des vêtements sur le dos, qu'ils ont dû venir à l'église 
parce que leurs parents voulaient qu'ils soient là ; ou 
s'ils ont grandi en voyant Christ en réalité dans leurs 

maisons, dans l'église, parmi les frères et les sœurs ; 
s'ils sentent que lorsqu'ils viennent, ce sont des 
hommes et des femmes pieux remplis de l'Esprit – 

lorsqu'ils parlent avec eux, c'est avec amour et 
préoccupation venant de leurs cœurs ; si ce n'est pas 

juste des plaisanteries et des jeux, mais si c'est une 
réalité.   
254 J'ai confiance que si nous avons été un mauvais 

exemple, nous ferons tout pour être un exemple réel et 
pieux devant eux, afin qu'ils sachent qu'ils sont parmi 

des personnes pieuses qui se préparent réellement et 
véritablement à quitter ce monde.  Et ces choses, si 
nous n'avons pas réussi à les représenter correctement 

pour eux, ils nous le pardonnerait et ne seraient pas 
influencés pour aller dans la voie du monde en se 
sentant trompés ; mais que d'une manière ou d'une 

autre la grâce de Dieu tienne leur cœur et leur fasse 
savoir que même si nous n'avons pas vécu ou ne nous 

sommes pas tenus comme nous aurions dû l'être 
comme exemple, le Message serait vrai de toute façon et 
il n'y a rien là dehors dans le monde vers lequel ils 

devraient se tourner ; mais qu'ils devraient ici même, 
par la grâce de Dieu, se tenir debout et prendre ce 
Message dans leur cœur ; que Dieu le rendrait réel pour 

eux, aussi petits qu'ils soient, sachant que Dieu a parlé 
à Samuel, Dieu a parlé à Salomon – des petits, quand 

ils étaient petits et tendres.  Dieu leur a parlé parce 
qu'ils ont cherché Dieu avec leur cœur.    
255 Et j'espère qu'il en sera ainsi dans cette église, car 

lorsque vous êtes convaincus et que vous voyez la Parole 
et l'Heure, et que vous voyez ces choses devant nous...   
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256 La nuit dernière, je me suis allongé.  Je me suis 
juste allongé par terre dans mon bureau et j'ai dit : « 

Seigneur, je veux être tellement rempli de Ta Présence. 
»  Je me suis allongé là en étudiant la Parole.  Il était 

environ trois, quatre heures du matin et je ne voulais 
pas aller dans mon lit et dormir.  J'ai dit : « Laissez-moi 
juste m'allonger ici sur le sol devant le Seigneur. »  Et 

les fenêtres se sont ouvertes et j'ai juste laissé le 
Seigneur s'occuper de moi à cause de la conviction – je 
sens que l'Heure est là.  Je regarde dans la Parole avec 

un discernement spirituel.  Je regarde dehors et je vois 
les Écritures s'accomplir. 

257 Je ne regarde pas un frère ou une sœur qui est 
désespéré (poussée à bout).  Je ne sais pas qui est 
autour de moi, parfois.  Parfois, j'ai l'impression de me 

tenir là avec des hommes et des femmes remplis du 
Saint-Esprit.  Parfois, je me tiens là et j'ai l'impression 

que je suis seul à tenir ce Message dans mon cœur, à 
courir pour ma vie. Je ne cherche pas à voir quelqu'un 
devenir désespéré (poussé à bout) pour essayer de jouer 

au désespéré parce que je vois que quelqu'un devient 
désespéré (est poussé à bout) aussi.  Non. Je regarde la 
Parole qui est révélée et je regarde le... et je vois tout 

autour de moi, ce dont la Parole a parlé en cette Heure 
où le jugement de Dieu va balayer et frapper ce monde.  

Je le vois posé là.  Je ne vois rien venir ; je vois tout 
autour.   
258 Un Prophète de Dieu là-bas a dit que lorsqu'il a prié, 

qu'il est entré dans l'Esprit et qu'il a regardé tout autour 
de lui, il a vu que c'était terminé ; Ikabod est écrit sur 
chaque nation.  Il a dit que lorsqu'il descend, il est 

presque comme un fanatique, presque comme un fou.  
Laissez-moi vous dire que lorsque nous montons 

maintenant, nous ne montons pas pour voir quelque 
chose en bas de la route ; nous sommes en bas de la 
route où il voyait.  Comprenez-vous ce que je dis ?  

Quand il a été enlevé, il voyait ici-bas, là où nous 
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sommes maintenant.  C'est nous qui nous réveillons et 
qui voyons les choses autour de nous. 

259 Et c'est effrayant quand vous vous tenez au milieu 
de votre propre peuple à qui vous avez parlé et que vous 

les regardez avoir une chance sous la Parole et 
qu'ensuite vous voyez Dieu mécontent d'eux.   Et vous 
les voyez là presque comme des hypocrites - infidèles, 

non fidèles à la Parole et leurs maisons s'écroulent et ils 
ne savent presque plus quoi faire.  Pourtant, certains 
d'entre eux sont dans cet état et vous essayez de les 

amener à se repentir et pourtant ils essaient encore de 
résister et d'expliquer et d'expliquer.  Ils ont tellement 

d'explications.  Leur monde s'écroule, et pourtant ils 
essaient toujours d'expliquer.  Portant la marque de la 
flétrissure dans leur propre conscience, qu'ils ne sont 

même pas capables de comprendre : « Comment se fait-
il que cela m'arrive à cette heure tardive ?  Où est mon 

témoignage ?  Que pourrais-je plaider devant Dieu ?  
Pourrais-je plaider et dire, ‘Ô, Dieu.  J'ai gardé toutes 
Tes paroles’ ? »   

260 Regardez Ézéchias.  Il a dit : « Dieu, Tu connais 
l'intégrité de mon cœur !  Reste, Seigneur ! »  Et Dieu 
envoya le prophète et dit : « Retourne et dis à l'homme 

qu'il ne mourra pas mais vivra. »   Le prophète a dit que 
l'homme pouvait plaider devant Dieu. Regarde 

Abimélec. Il a dit : « Dieu, Tu connais l'intégrité de mon 
cœur. Je ne le savais pas. »  Et Dieu a dit : « Parce que 
Je sais que ton cœur est pur, Je ne te jugerai pas.  

Rends la femme de cet homme et on ira bien. »  
261 Que pourriez-vous plaider devant Dieu lorsque vous 
voyez ces choses bouger dans votre maison ?  Avez-vous 

quelque chose à plaider ?  Ne cherchez pas d'excuses.  
Laissez-moi vous dire que nous devrions avoir une telle 

confiance dans la vie que nous menons devant Dieu si 
nous savons que nous sommes vrais dans notre cœur, 
que lorsque quelque chose arrive, nous pouvons dire : « 

Dieu, pourquoi ? J'ai vécu fidèlement pour Toi, 
Seigneur.  Montre-moi s'il y a quelque chose qui n'a pas 
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été fait ; laisse-moi y aller et arranger les choses.  
Pourquoi cela devrait-il arriver ? »  Mais vous savez ce 

qui se passe ?  Quand certaines de ces choses se 
présentent, nous sommes parmi les personnes les plus 

confuses, les plus condamnées.  Et là, nous ne réalisons 
pas que nous ne vivons pas correctement devant Dieu, 
bien souvent.  Nous ne pouvons rien plaider devant Lui.   

262 Laissez-moi vous dire que c'est un moment sérieux.  
Du plus profond de nos cœurs, en cette Heure, 
approchons-nous un peu plus et marchons réellement 

dans Sa Présence.  Comme frère Branham a prêché, Un 
Homme Qui Fuit La Face De L’éternel [1965-0217 – N.D.É.].  

Nous ne devrions pas avoir peur, à cause de la 
responsabilité et de l'exigence de ce Message sur nos 

vies, d'essayer de le secouer et de le fuir ; mais plutôt, 
nous devrions dire : « Si Dieu est l'Homme que j'ai 
rencontré, alors Dieu est plus que capable de s'en 

occuper.  Je m'élève dans Ta Présence, Seigneur. »  
263 Laissez-moi vous dire que dès que les ennuis sont 
arrivés, Jonas a su : « C'est moi. Oubliez ça.  Jetez-moi 

dans la mer.  C'est moi.  C'est moi qui fuis Dieu. »  Parce 
qu'au fond de son cœur, il savait ce qui se passait.  Nous 

ne devrions pas fuir, nous devrions aller droit vers la 
Présence de Dieu.  Il a dit que l'homme est si enclin que 
lorsque la Parole de Dieu est venue à lui et lui a dit : 

‘Lève-toi, va à Ninive et crie contre elle !’ et qu'elle a exigé 
de sa vie et montré ce que la Parole de Dieu, la Voix de 

Dieu exigeait de lui, il a commencé à fuir et à dire : « Je 
ne peux pas faire cela.  C'est trop de pression sur moi.  
Que va-t-il m'arriver ?  Je vais aller là-bas ; ils ne vont 

pas m'accepter, » ceci et cela et l'autre.  Toutes sortes 
d'excuses sont apparues.  Il a dit que nous sommes si 
enclins à fuir.  

264 Cela ne devrait pas vous effrayer, ce matin.  Cela 
devrait vous dire : « Seigneur, si Tu exiges cela, 

Seigneur, Tu sais qu'au plus profond de mon cœur, je 
veux Te servir.  Peut-être que je ne T’ai pas fait plaisir 
comme je le devais, mais cela ne veut pas dire que je ne 
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T’aime pas, Seigneur.  Tu sais que je suis prêt à réparer 
mes erreurs.  Tu sais que je suis prêt à être corrigé, 

Seigneur. Je veux marcher jusqu'à Ta Présence parce 
que je sais que je peux tout faire par Toi qui me fortifie.     

265 Et si j'ai vécu d'une manière qui ne Te plaisait pas, 
Seigneur, efface mes transgressions et mets Ton Esprit 
en moi afin que je marche d'une manière qui Te plaise 

à partir de ce jour.  Ici même, dans ce service, je suis 
prêt à exercer ma foi et à y retourner.   
266 Laissez-moi vous dire que nous devons avoir ce 

genre de conviction lorsque nous entrons dans la 
Maison de Dieu ; et avancer avec courage et avancer 

avec confiance, sachant que par la confession et la foi, 
vous êtes habilité à tous les pouvoirs de Dieu qui sont 
dans le Ciel.  Vous pouvez avancer avec confiance après 

avoir su que vous avez sincèrement confessé parce que 
Dieu est fidèle à Sa Parole.  Croyez-vous cela ?  

267 Levons-nous tous.  Attire-moi plus près, plus près, 
Seigneur béni, de la croix où Tu es mort ; Attire-moi plus 
près de Ton côté précieux et sanglant.  
268 J'ai dépassé mon temps.  Mais alors que nous 
terminons, Ayez une petite prière, dans votre cœur... Si 

j'ai un appel à lancer, ce serait peut-être pour un 
étranger qui ne connaît pas Dieu ici ce matin.  Mais je 
connais l'assemblée à laquelle j’ai prêché parce que 

Dieu a fait de moi le pasteur ici.  Et je sais quand le 
Saint-Esprit met des choses sur votre cœur et quand le 
Saint-Esprit focalise sur certaines choses, alors je n'ai 

pas besoin d'appeler pour vous parce que j'ai senti qu'Il 
a appelé tout au long du message.   

269 Je n'ai même pas eu l'occasion de passer du temps 
dans le message aux endroits où je le voulais ; je me 
suis contenté de poser le contexte, en essayant de vous 

montrer comment l'Esprit a agi et nous a amenés 
jusqu’à ce moment où nous passons à une autre étape 
ici.  Ne voyez-vous pas que nous nous dirigeons vers le 

jugement ?    
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270 Laissez-moi vous dire que plus nous restons ici, 
plus nous verrons des jugements arriver.  C'est ce qu'il 

faudra pour nous mettre dehors.  Vous ne le réalisez 
pas ?  C'est le jugement qu'il va falloir pour faire sortir 

l'Église. Comme je prêchais là sur la bande, le 
cauchemar est arrivé ici.  Ne le voyez-vous pas chaque 
jour ?  

271 Qui a plus de confort, qui a plus de luxe, qui a plus 
d'influence que Monsieur Stollmeyer et sa famille dans 
ce pays ?  Presque personne.  Ils font partie de ceux qui 

ont le plus d'influence, le plus de pouvoir, plus de 
sécurité, le plus de tout ; le plus d'argent ; ils ont les 

meilleures choses de la vie : le confort, un quartier 
agréable, un bon lit, tout ce qui est agréable ; couchés 
paralysés avec des trous de balles dans tout le corps 

avec sa femme, à l'âge mûr et avancé de soixante-huit 
ans et soixante-six ans respectivement, abattus à bout 

portant. Par la grâce et la miséricorde de Dieu tout-
puissant, les funérailles n'ont pas encore eu lieu.  
Paralysé ... 

272 Savez-vous ce qui compte maintenant ? Ont-ils 
connu Jésus-Christ ?  C'est ce qui compte vraiment.  
Les tueurs - les tentatives de meurtre... Je n'aime pas 

parler de ces choses en chaire, mais quiconque a un 
peu de bon sens et de discernement peut s'en rendre 

compte. Ils n'ont rien fait au jeune garçon de trente-cinq 
ans, ils n'ont rien fait à la femme à peine, mais un 
homme de soixante-huit ans, ils ont trouvé cinq balles 

à l'intérieur de lui.  Pas une, mais cinq.  Ce n'était pas 
un accident, mais toute l'affaire a été arrangée pour 
donner un faux motif.  

273 Et si vous voulez voir les choses se passer dans ce 
pays - ceux qui pensent qu'ils sont en sécurité, ceux qui 

pensent qu'ils sont en sécurité, ceux qui pensent que 
leur argent peut acheter plein de choses, laissez-moi 
vous dire, la seule assurance que nous avons est de 

marcher dans la Présence du Dieu Tout-Puissant. La 
seule protection que nous avons est sous le Sang de 
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Jésus Christ, le Dieu qui dit : « Je suis ton bouclier, ta 
récompense sera très grande ; ne crains point » car le 

cauchemar est ici.  
274 Quand vous regardez le pauvre homme qui n'a 

aucune protection, qui n'a rien, dont vous pourriez faire 
irruption chez lui, que pouvez-vous faire pour lui ?  
Voyez-vous d’où on vient ?  Ce n'est pas un seul cas, 

c'est quotidien.  C'est un cas parmi tant d'autres.  
275 Juste avant de partir d'ici, j'ai parlé d'images de 
brutalité, d'images et de toutes ces choses et de la façon 

dont elles s'introduisent ; comment le sociologue ne 
peut pas comprendre le comportement soudain des 

gens ; pourquoi ces choses se produisent.  J'ai prêché 
sur toutes ces choses ici même avant de partir dans 
cette série La Bataille Dans L'Esprit pour montrer la folie 

et toutes ces choses qui arrivent.  
276 Maintenant je vais vous montrer le caractère de 

Dieu dans le jugement, pas tellement pour prêcher 
parce que nous avons déjà parcouru les coupes, mais je 
veux traiter du caractère de Dieu dans le jugement.  

Dieu ne juge pas les hommes sans les avertir.  Et 
l'Heure est là ; Dieu juge les nations.  Toutes les nations 

ont passé la rédemption.  Dieu juge les églises ; Dieu 
juge les maisons ; Dieu juge les individus.  
277 Ce sont les choses que je veux aborder et souligner 

lorsque nous en viendrons vous montrer que l'homme 
avait un espace pour se repentir.  L'homme était si 
aveugle, si attaché à sa propre convoitise, qu'il n'a pas 

reconnu son espace de repentance.  Ils n'ont jamais 
reconnu qu'ils étaient pesés quand ils étaient pesés.  Ils 

n'ont jamais reconnu qu'ils ont été trouvés légers 
lorsque Dieu leur a montré où ils étaient sur la balance, 
et comment ils auraient dû s'équilibrer.  Toutes ces 

années, vous auriez dû vous équilibrer à ceci.  Toutes 
ces années, Dieu s'est attardé dans les jours de la 
longanimité de Dieu, mais lorsque la colère de Dieu a 

été déversée, il n'y avait pas de miséricorde.  C'était un 
Dieu en colère sans pitié.   
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278 Regardez et voyez quand nous descendrons sur 
certaines de ces choses la semaine prochaine... la 

semaine prochaine, et voyez où nous devrions être en 
cette Heure ; comment l'Église devrait être tellement 

remplie de l'Esprit, tellement prête à partir.  Frère 
Branham a dit : « Pas seulement dans l’Enlèvement ; 
mais si vous passez ces portes et que cela va vous 

prendre avant d'arriver à votre maison, êtes-vous prêt à 
partir ? ».  Avant d'arriver chez vous, si vous devez 
mourir, si un accident ou quelque chose va se produire, 

une crise cardiaque ou quelque chose devait venir vous 
prendre, pensez-vous que vous êtes prêt à partir ? C'est 

le genre de préparation dont nous parlons : pour 
s'assurer que vous ne continuez ni avec ceci dans votre 
vie ni avec cela dans votre vie et que vous n'êtes pas 

sérieux.  Non ! 
279 Et quand nous y pensons, souvent nous avons 

peur, nous ne voulons pas venir au service, nous ne 
voulons pas faire ceci, nous voulons rester à l'écart, 
nous voulons nous cacher ; nous sommes tellement 

aveuglés que nous ne voyons pas que nous nous 
cachons de la miséricorde de Dieu.  Nous nous cachons 
du Dieu qui vient derrière nous, du Dieu qui crie des 

cataractes en disant : « Reviens !  Reviens ! » Il crie.  Et 
vous pensez... Vous êtes tellement couverts de péchés, 

tellement aveuglés par vos désirs que vous ne pouvez 
pas voir que c'est Dieu qui tend un bras pour essayer 
de dire : « Reviens, Mon enfant.  Ne péris pas avec les 

autres.  Repens-toi !  Retourne-toi ! »   
280 Rappelez-vous, le zèle de l'âge est de se repentir.  Aie 
donc du zèle et repentez-vous !  Souvenez-vous que le 

seul moyen de retourner à Dieu est par la repentance.  
S'il vous plaît, n'attendez pas que je vienne et vous direz 

: « Frère Vin, j'attendais un appel ».  Je n'ai pas besoin 
de vous appeler pour quoi que ce soit.  Laissez-nous 
juste nous préparer. Ce serait notre joie, que nous 

soyons tous prêts et prêts à partir. [Chanson #53- Attire-moi 

plus près – N.D.É.] 
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Je suis à Toi, Seigneur… Je suis à Toi 
Oh Seigneur, que ce soit notre prière 

Et elle m'a dit ton amour 
Mais j'ai envie de me lever… 
Est-ce le désir de votre cœur aujourd'hui ? 
…dans les bras de la foi, 
Et être attiré plus près de Toi. 
Attire-moi plus près, plus près, Seigneur béni, 
De la croix où Tu es mort; 
Attire-moi plus près, plus près, Seigneur béni, 
De ton côté précieux et sanglant. 
Oh, levons nos mains...  

Consacre-moi maintenant à Ton service, Seigneur 
Par le pouvoir de la grâce divine; 
Que mon âme regarde vers le ciel avec un espoir 
inébranlable, 
Et ma volonté se perd dans la Tienne. 
Attire-moi plus près, (ô Alléluia !) plus près, 
Seigneur béni, 
De la croix où Tu es mort; 
Alléluia ! Merci, Jésus ! Gloire à Ton Nom ! 
Attire-moi plus près, plus près… 
Ô viens plus près Saint-Esprit 
... Seigneur béni, 
De Ton côté précieux et sanglant. 
Oh, le plaisir pur d'une seule heure 

281 Comme nous devrions nous prosterner à cette 

heure ; appeler Son Nom. 
…que je passe devant Ton trône, 

282 Quand je m'agenouille en prière, et avec Toi, mon 

Dieu, 
Je communie comme un ami avec un ami. 
Attire-moi plus près… 

283 Est-ce le désir de votre cœur aujourd'hui ?  Voyez-
vous l'Heure ?  Êtes-vous convaincu ?  Reconnaissez-

vous que vous avez besoin d'une marche plus proche ?  
Voyez-vous qu'il y a plus de place pour que vous vous 

rapprochiez de Lui ?  Ô mon Dieu, juste sous la fontaine 
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; juste sous Son côté précieux et saignant - ce sang qui 
peut effacer chaque tâche et chaque souillure dans 

votre vie ; vous libérer de vos péchés.  Ô, Jésus.  
…plus près, Seigneur béni 
Ô, quelle prière ! 
...De Ton côté précieux et sanglant 

284 Oh, chantons tous cela maintenant. Il y a des 

profondeurs d'amour que je ne peux connaître…Un 
amour si parfait.  Oh, juste pour être perdu dans cet 

amour infini.  
Jusqu'à ce que je traverse la mer étroite ; 
Oh il y a des hauteurs de joie… 

285 Continuons à grimper, à grimper cette échelle qui 
nous conduira directement à l'Éternité ; franchissons ce 

mur du naturel au surnaturel.  
Jusqu'à ce que je repose en paix… 

286 Mais en attendant, ô rapproche-moi, Seigneur.  

Continuez à me rapprocher de ce côté précieux et 
sanglant.  Alléluia !   
287 Oh, adorez-Le simplement.  Chantez de votre cœur. 

Répandez votre âme dans votre prière. Laisse cette 
Parole sanglante, laissez ces gouttes de sang couler 

dans votre vie ce matin.  Mettez-vous juste sous son 
emprise.  Laisse cet Esprit et ce Sang se répandre sur 
cette congrégation, Seigneur. Purge chaque cœur 

aujourd'hui.  Purifie chaque âme, Seigneur. 
… plus près, Seigneur béni 
De ton côté précieux et sanglant. 

288 Oh là là.  Pouvons-nous prier pour les prochaines 
minutes, chacun peut prier à sa manière, alors que 

vous êtes ici en Sa Présence, alors que vous voyez vos 
propres besoins, alors que vous voyez l'appel du Saint-
Esprit sur votre vie, alors que vous cherchez dans votre 

cœur ce désir de tout Lui renoncer, de tout abandonner 
à Lui.  Je remets tout à Jésus, je Lui donne tout librement.   
289 Vous pourriez crier : « Oh Seigneur, aie la 
prééminence dans ma vie. Oh Seigneur, aie la 
prééminence.  Tu es le Potier, je suis l'argile. Façonne-
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moi et fais-moi.   Oh Jésus, sois le Seigneur de tout. »  
Pourquoi ne pas vous renoncer et le laisser faire à Sa 

manière aujourd'hui. Renoncez-vous, abandonnez-
vous. Appelez simplement Son Nom.  Priez à votre 

manière.  Ne fuyez pas Sa présence.  Demandez-Lui le 
courage de venir directement dans Sa présence.  
290 Ô mon Dieu, quel peuple nous devrions être en cette 

Heure.  Ne voyez-vous pas l'Heure ?  N'êtes-vous pas 
convaincu ?  Reconnaissez-vous ?  Cela vous a-t-il aidé 
?  Dieu vous fait un signe ces choses ce matin ; Il vous 

les rappelle ; Il passe en revue ces choses - ce que 
l'Esprit fait et essaie d'accomplir pour amener cette 

église dans une certaine atmosphère, où le Saint-Esprit 
peut simplement descendre dans une véritable union, 
où on peut y avoir une véritable unité ici avec Dieu et 

Son peuple où la Colombe peut rester. Oh là là. Est-ce 
qu'elle nous contourne ?  Sommes-nous en train de le 

manquer ? 
Oh, chantons-le doucement 
Remplis-moi de Ta présence sacrée 
Remplis-moi de Ta présence sacrée 
Viens, ô viens et remplis-moi maintenant 

291 Ce n'est ni par la puissance ni par la force, mais 

c'est par Mon Esprit. 
Remplis-moi maintenant… 

292 Est-ce-que vous sentez que l'Esprit s'occupe des 
cœurs ? Oh, humiliez-vous, priez, cherchez-Le 
maintenant.  Que ce soit réglé ici même.  N’attendez pas 

de rentrer chez vous.  En ce moment même ; en ce lieu, 
c'est maintenant le temps ; c'est ici le lieu.  

Remplis-moi de Ta présence sacrée 

Viens, ô viens et remplis-moi maintenant 
Couvre au-dessus de moi, Saint-Esprit, 
Baigne mon coeur et mon front tremblants ; 
Remplis-moi de Ta présence sacrée, 
Viens, ô viens et remplis-moi maintenant. 
Dans la prière… 
Remplis-moi maintenant,  
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remplis-moi maintenant, 
Jésus, viens et remplis-moi maintenant ; 
Remplis-moi de Ta présence sacrée, 
Viens, ô viens et remplis-moi maintenant. 
Tu peux me remplir, esprit gracieux… 

293 Laissez-Le vous parler, laissez-Le être réglée dans 
votre cœur en ce moment.  Ne soyez pas trop pressé de 

partir.  
…viens et remplis-moi maintenant 

294 Mais j'ai besoin de Toi, j'ai un grand besoin de Toi... 

Laissez-Le s'occuper de vous. Nous savons que Sa 
Présence est ici pour s'occuper de nombreux cœurs.  Ô 

viens, ô viens, Seigneur.  C'est Sa promesse - de 
répandre le Saint-Esprit, de remplir tout vase vide ; 
ceux qui soupirent et qui gémissent ; de les marquer sur 

leur front ; ceux qui crient de leur âme.  
Remplis-moi de Ta présence sacrée, 
Viens, ô viens et remplis-moi maintenant. 
Je suis faible, plein de faiblesse, Seigneur. 

295 Oh, quelle confession à faire ce matin.  Que Sa force 

soit rendue parfaite dans votre faiblesse. Mais nous 
devons d'abord confesser cette faiblesse.  

Je me prosterne à Tes pieds sacrés ; 

Ô Esprit béni, divin, Éternel 
Remplis avec puissance, Seigneur 

296 La puissance pour le service ; la puissance pour 
vivre cette Parole, pour être un vrai, un authentique 
chrétien avec un vrai témoignage en cette Heure.  Oh, 

levons nos mains et chantons-le. Remplis-moi 
maintenant. Que l'Esprit descende dans nos cœurs.  
Oui, Seigneur.  Alléluia !  Même maintenant, Seigneur.  

…viens et remplis-moi maintenant ; 
Remplis-moi Seigneur de Ta présence sacrée, 

Viens, o viens et remplis-moi maintenant 
297 N'allons-nous pas incliner nos têtes et fermer nos 
yeux ?  Nous nous apprêtons à terminer par une prière.  

Je crois que Dieu a parlé à vos cœurs.  Nous sentons 
simplement que Son Esprit Saint est descendu et s'est 



La Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes Partie 1                                                     1989-0813 

86 

approché de nous.  Nous n'avons pas eu à lutter pour 
qu'Il vienne.  Il veut juste que nous sachions que c'est 

Lui qui fait ces demandes sur nos vies parce qu'Il veut 
nous bénir.  Il se préoccupe de Sa Parole.  Il veille sur 

Sa Parole qu'Il a prononcée en cette Heure.  Elle doit 
être manifestée dans un peuple.  Il attend avec 
impatience de voir cette Parole se faire chair en vous et 

moi ; que nous ayons le cœur ouvert pour recevoir cette 
Parole ; qu'elle descende au plus profond de nous et soit 
établie. J'espère que nous avons tous cette attitude 

aujourd'hui. 
298 Nous avons tous reçu Sa Parole.  Nous avons tous 

fait nos confessions devant Lui.  Nous nous sommes 
tous rapprochés de Lui ce matin, déterminés à prendre 
notre position, nous humiliant devant Lui pour qu'Il 

nous conduise de Sa main puissante.   Il le fera.  Il ne 
nous laissera pas tomber.  Un cœur brisé et un esprit 

dans l’abattement, Il ne les méprisera pas.  Si vous le 
pensez du plus profond de votre cœur et que vous êtes 
sincère, Il vous rencontrera car Il est fidèle à chaque 

Parole. Nous voulons demander à notre frère Hollis 
Cudjoe de venir prier et demander les bénédictions de 
Dieu alors que nous sommes à la fin du service.  

[Frère Hollis Cudjoe prie – N.D.É.]  
299 Pouvons-nous lever nos mains et dire : « Merci, 

Jésus » ? [L'assemblée dit : « Merci, Jésus. » – N.D.É.] Amen.  
Dieu riche en miséricorde... 

300 Vous pouvez vous asseoir. 

Dieu riche en grâce... 
Dieu riche en miséricorde… 
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